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Если в мае рынок очень просел, хотя не будем забывать про взрывной 
март, то вторая половина июня показывает, пусть скромный, но рост. Ос-
новным фактором того, что население пока воздерживается от покупок, 
пожалуй, является отсутствие стабилизации ситуации и призрачность 
прогнозов на ближайшее будущее.

Но потребность в мебели остается, и осенний сезонный всплеск, без-
условно, будет. Какой? Неизвестно, но будет. Люди уже устали контроли-
ровать курс валют, новостные сводки и делать прогнозы. Они живут своей 
обычной будничной жизнью, и покупка мебели занимает в ней свое опре-
деленное место.

У производителей мебели много вопросов: как и куда развиваться, под 
что брать кредиты, на какой срок и брать ли и т. д.  Но запланированное 
развитие идет, приобретается оборудование, разрабатываются новые 
коллекции, открываются дилерские и собственные салоны.

У поставщиков фурнитуры до сих пор на складах сохраняется товар, 
приобретенный по 120 рублей за доллар, поэтому далеко не все могут 
предлагать продукцию по ценам, исходя из текущего курса, но постепенно 
ситуация нивелируется. 

На рынке по-прежнему наблюдается дефицит фурнитуры, материалов, 
запчастей и оборудования европейского производства, но компании над 
этим работают.

А мероприятия, конференции, подготовка к осеннему выставочному 
сезону идут полным ходом. 

орогие мебельщики,
орогие друзья!

Светлана Ширяева, главный редактор
журнала «Мебельщик Сибири»Д

[ СЛОВО РЕДАКТОРА ]
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В таком формате данная конференция проводи-
лась впервые с 2002 года и вызвала большой интерес 
отрасли — мероприятие посетило 200 участников, 
которые помимо мебельных предприятий представ-
ляли поставщиков оборудования, сырья и комплек-
тующих. Конференцию с приветственным словом 
открыл генеральный директор АМДПР Тимур Ирту-
ганов. Также на открытии выступил заместитель ми-
нистра промышленности и торговли Олег Евгеньевич 
Бочаров. Обсуждение ситуации с запчастями и сер-
висом для отрасли запустил генеральный директор 
компании «Лига» Виталий Кривошеев. По словам экс-
перта, компания не испытывает проблем в работе из-
за санкций, так как их основные поставщики из Юго-
Восточной Азии и Турции. Поставки оборудования и 
запасных частей компании идут в полном объеме.

В своем обращении представители Минпромтор-
га РФ отметили ключевую роль АМДПР в развитии 
мебельной отрасли. Во время обсуждения мер под-
держки представители ведомства отметили, что в 
министерстве уже идет разработка двух направлений 
для поддержки мебельных предприятий, которые ис-
пытывают сложности с ростом комплектующих (за-
нимающих до 30% в себестоимости производства 
мебели) и с восьмикратным ростом стоимости логи-
стики. Поддерживать мебельщиков будут либо фор-
мируя долгосрочный групповой заказ, который будет 
поддержан государством, либо компенсацией издер-
жек по логистике импортных комплектующих. Также, 
согласно источнику, инициативу по снижению ставки 
страховых взносов для системообразующих пред-
приятий, скорее всего, не поддержат.

МЕБЕЛЬНЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ ЖДЕТ 
УСИЛЕНИЕ КОНКУРЕНЦИИ

Москва, 27 мая 2022 г. Первая Всероссийская конференция производителей мебели стала драйве-
ром к запуску инициатив по поддержке отрасли. На мероприятии присутствовали представители 
Минпромторга РФ и руководители компаний мебельной и деревообрабатывающей отрасли. В ходе 
конференции мебельщики обсудили острейшие проблемы: импортозамещение в сфере поставки 
производственных линий, сырья и комплектующих, которые ранее закупались за границей, резкое 
снижение спроса на внутреннем рынке, поиск новых рынков для экспорта российской мебели, воз-
можности введения обязательной меблировки жилья, а также необходимость создания своего сер-
висного центра. Генеральным партнером конференции выступила компания Kastamonu. 
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Тимур Иртугганов

Сергей Змиевский

Виталий Кривошеев

Особое внимание на конференции было уделе-
но вопросам меблировки. Президент АМДПР и ге-
неральный директор Первой мебельной фабрики 
Александр Шестаков отметил, что из-за 60% падения 
продаж квартир во многих регионах государство бу-
дет вынуждено оказывать поддержку по ипотечно-
му кредитованию. По словам эксперта, этим может 
воспользоваться мебельная отрасль. В то время как 
представитель компании «Орматек» считает, что обя-
зательная меблировка приведет к перераспределе-
нию рынка: в реальности осуществлять производство 
продукции в регионах смогут не более четырех боль-
ших производств, из-за чего может пострадать вся 
отрасль. Сооснователь Mr.Doors Максим Валец-
кий в свою очередь предложил разработать отрасле-
вую платформу, которая будет создавать конкурент-
ные условия и учитывать мощность предприятий. Это 
позволит привлечь строительный сектор к вопросу 
меблировки и избежать олигополии рынка. 

Один из источников Минпромторга отметил, что 
введение требований для сдачи квартир с обязатель-
ной меблировкой возможно только после разработ-
ки соответствующего нормативного акта. Эксперты 
пришли к соглашению заняться этой работой в фор-
мате регулярных совещаний, на которые будет при-
глашен замминистра Министерства строительства, 
отвечающий за этот вопрос. 

На тему химических компонентов высказался ге-
неральный директор АМДПР Тимур Иртуганов. 
Химическая промышленность обладает мощным лоб-
би, позволяющим инициировать увеличение ввозных 
пошлин. Благодаря этому сырье, необходимое для 
производства плит, подорожало вдвое. «Рост стои-
мости химических компонентов, произведенных в 
России, не обоснован», — заключил эксперт. Также 
генеральный директор АМДПР отметил, что корот-
кий четырехнедельный отрезок бурного роста давно 
исчерпан. Мебели продано меньше, чем в 2021 году. 

Это возникло впервые, если не считать короткую пау-
зу продаж в розницу в 2020 году.

Максим Гришаков, генеральный директор 
Hoff, считает, что цены необходимо возвращать на 
прежний уровень. «Мебель — это наш основной биз-
нес. Несмотря на то, что курс бьет рекорды, цены от 
поставщиков все равно находятся на уровне плюс 
10–15% от начала февраля. Мы видим, что из-за это-
го растет отток покупателей, так как потребители не 
понимают, почему цены выросли. Мне кажется, при 
таком курсе надо уже возвращать цены на тот уро-
вень, который был до всей этой ситуации», — поды-
тожил эксперт.

Сергей Змиевский, президент ООО «Алмаз» 
обратил внимание на то, что российские мебельщики 
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нуждаются в новых зарубежных рынках. По его сло-
вам, отечественные предприятия потеряли доступ к 
европейским рынкам, и в настоящее время предпри-
ятия рассчитывают на помощь государства в поиске 
новых рынков и логистической поддержки для экс-
портеров мебели. Сергей Змиевский также высказал 
свои опасения на счет внутреннего рынка: «Мы на-
столько укрепили рубль, что скоро узбекская и казах-
ская мебель будет стоить дешевле. Мы станем уже 
неконкурентоспособны на нашем внутреннем рынке, 
так как российская продукция будет значительно до-
роже. Наша мебель подорожала даже в Белоруссии. 
Мы снова можем потерять внутренний рынок».

На конференции вновь прозвучал вопрос о соб-
ственном сервисном центре. Председатель наблю-
дательного совета ГК «Ангстрем» Сергей Рад-
ченко уверен, что сейчас важно двигаться в сторону 
самостоятельности. Государство может оказать по-
мощь с централизацией проработки поставок нужных 

запчастей, а также передать опыт других отраслей, 
которым мебельщики могли бы воспользоваться. В 
данный момент ряд производителей отказывают рос-
сийским предприятиям в поставках и сервисе запча-
стей. Пока что мебельщики самостоятельно смягча-
ют последствия этого решения: ищутся новые каналы 
поставок запчастей из-за рубежа, нарабатывается 
база российских производителей, а также рассма-
тривается «бартер» с коллегами.

Светлана Ширяева

Александр Шестаков

Олег Бочаров Сергей Радченко

Максим Генке
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Мероприятие организовано 
компанией «ФДМ Фурнитура» при 
поддержке АО «ТПК «МАГАМАКС» 
и других спонсоров. Участники 
приезжали целыми семьями — 
суммарно на берегу Волги собра-
лось около 400 человек!

МИР, ДРУЖБА, ЕВРОВИНТ — ВСЕ 
ЛИ БЫЛО НА МЕРОПРИЯТИИ?
Конечно, основным лейтмотивом в 
общении стала ситуация с логисти-
кой, заменой западных поставщиков 
и другими изменениями на рынке. 
Со слов коммерческого департа-
мента АО «ТПК «МАГАМАКС», за два 
дня удалось получить обратную 
связь от партнеров и лучших клиен-
тов, обсудить партнерские условия 
и найти новые контакты. Выльются 
ли они в долгосрочные отношения — 
это уже следующий вопрос.

Юным мебельщикам сделали 
целый квест, станции для которого 

придумали участники. Туда входи-
ли задачи и на логику, и на твор-
чество, и на ловкость. «Взять об-
ратную связь с ребят не удалось, 
потому что все ушли ужинать свои-
ми наградами. Но предела совер-
шенству нет, так что в следующем 
году сделаем еще лучше», — про-
комментировал Юрий Саблин, 
организатор Дня мебельщика и 
основатель «ФДМ Фурнитура».

КАК УЧАСТИЕ В ПРАЗДНИКЕ 
ПОМОГЛО БИЗНЕСУ?
Со слов Михаила Руслова, ком-
мерческого директора АО «ТПК 
«МАГАМАКС», в неформальной об-
становке общение с партнерами 
оказалось намного продуктивнее, 
чем на работе. Хотя обсуждались 
схожие вопросы. Команде уда-
лось собрать актуальные запросы 
партнеров, которые лягут в осно-
ву коммуникационной стратегии. 
Также хватило времени, чтобы по-

знакомить коллег с ассортимен-
том не только для мебели, но и для 
декора целой комнаты.

ТРИ ПРИЧИНЫ, 
ЧТОБЫ ПОСЕТИТЬ «ДЕНЬ 
МЕБЕЛЬЩИКА» В СЛЕДУЮЩЕМ 
ГОДУ
Во-первых, это атмосфера. Боль-
ше нет мероприятий, на которых 
собирается столько близких по 
духу людей из мебельной инду-
стрии. Все настроены отдыхать с 
пользой для дела, и никто не свя-
зан в общении рамками «прода-
вец-покупатель». Во-вторых, сама 
возможность для отдыха. Как бы 
вы ни радели за свое дело, необ-
ходимо делать перерывы. Отдо-
хнуть на природе с семьей, но при 
этом получить ценные инсайты 
для бизнеса — это как раз для тех, 
кто горит своим делом. В-третьих, 
эмоции. До организатора празд-
ника не удалось дозвониться с 
первого раза — телефон был занят 
теми, кто спешил поделиться вос-
торгом от события.

Пресс-служба 
АО ТПК «Магамакс»

300 БИЗНЕСМЕНОВ В ОДНОМ МЕСТЕ: 
КАК ПРОШЕЛ ДЕНЬ МЕБЕЛЬЩИКА
НА ВОЛГЕ?

Собрать 300 бизнесменов-мебельщиков в одном месте. Обеспечить всем место для проживания. 
Разработать бизнес-программу, придумать конкурсные активности, обеспечить отдых для детей 
и сделать все это безопасно. Каждую из задач решили организаторы Дня мебельщика, и, судя по 
многочисленным постам в соцсетях, решили успешно.
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Управляющий директор Hoff 
Максим Генке в ходе ежегодного 
саммита DIY & Household Retail 
2022 рассказал, что на россий-
ском мебельном рынке наблюда-
ется снижение спроса.

Еще в марте, когда валюта по-
шла вверх, объемы производства 
мебели круто выросли — потре-
бители старались успеть приоб-
рести мебель по старым ценам. 
Уже к концу марта спрос начал 
падать.

«В апреле-мае мы наблюдаем 
сокращение производства мебе-
ли, — говорит Максим Генке. — 
Важный индикатор, который 
показывает, что рынок мебели 
действительно начал падать, — 
это то, что впервые с 2020 года 
за две последние недели дваж-
ды произошло снижение цен на 
ДСП. За два прошедших года на 
фоне высоких темпов жилищно-
го строительства и кредитования 

стоимость ДСП выросла на 60–
70%, и вот теперь пошла вниз. 
Это свидетельствует о снижении 
спроса. Производители ДСП — 
те, кто находится в начале про-

изводственной цепи, — начали 
снижать цены, чтобы сохранить 
производство и долю рынка».

По словам Максима Генке, 
мартовский спрос в мае сменил-

ся борьбой за покупателя, дохо-
ды которого сократились, а мно-
гие вообще остались без работы.

«Понятно, что продажи про-
дукции массового сегмента будут 
сохраняться, — считает Максим 
Генке, — будут снижаться прода-
жи в сегментах выше среднего. И 
весь рынок DIY и Household сей-
час с тревогой следит за темпами 
жилищного строительства: про-
дажи недвижимости в мае упали 
на 50%, а бизнес многих компа-
ний напрямую зависит от темпов 
ввода жилья. Ситуация нервная.

Все работают над эффектив-
ностью. Мы сейчас анализируем 
все виды расходов, чтобы быть 
готовыми к снижению рынка. 
Вряд ли стоит ожидать повыше-
ния спроса на рынке мебели в 
ближайшей перспективе».

По материалам retail.ru

МАКСИМ ГЕНКЕ. СПРОС И ЕГО ПЕРСПЕКТИВЫ

Цена на импортный шпон в Японии взлетела до 
небес после того, как страна полностью прекратила 
импорт из России. По данным Lesprom Analytics, в 
апреле цена импортного шпона в Японии выросла в 

четыре раза до $2,95 тыс. за тонну, а объем импорта 
этой продукции обвалился на 94% до 1,2 тыс. тонн 
из-за прекращения поставок из России. В апреле 
прошлого года на российский шпон приходилось 
94,5% всего импорта этой продукции в Японию.

По информации lesprom.com

НЕВЕРОЯТНЫЙ РОСТ ЦЕНЫ НА 
ИМПОРТНЫЙ ШПОН В ЯПОНИИ 

На заводе по производству ЛДСП и ДСП в 
Костроме «Свеза» запустила в производство 
новые декоративные пленки для ламиниро-
вания древесно-стружечной плиты. 

Следуя модным тенденциям, были разработа-
ны новые декоры покрытий, имитирующие фак-
туру и рисунок природных материалов, таких как 
мрамор и натуральный камень, а также спилы 
ценных пород древесины. Экологичность мебели 
до сих пор в высоком тренде.

«В 2020-2021 году многие мебельные фабрики 
обнаружили, что работа с нашей плитой им вы-
годнее — меньший процент уходит в отходы при 
раскрое плиты. Мы внимательно следим за ры-
ночными тенденциями и предлагаем заказчикам 
несколько форматов ДСП, тем самым мы эконо-
мим время производителей мебели, помогаем 
снижать коэффициент расходования сырья и за-
воевываем лояльность потребителей», — говорит 
руководитель направления по продажам на рынке 
ДСП и ЛДСП компании «Свеза» Игорь Денисовец.

«Свеза» в Костроме способна выпускать до 70 
тыс. куб. м плит ДСП в год.

По материалам пресс-службы «Свеза» 

ДЕКОРИРОВАННЫЕ МЕБЕЛЬНЫЕ 
ПЛИТЫ ОТ КОМПАНИИ «СВЕЗА».
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По сообщению пресс-службы 
Американского химического об-
щества (ACS) со ссылкой на ста-
тью в журнале Applied Materials 
& Interfaces, группа химиков под 
руководством Лэя Хуна, научно-
го сотрудника Юго-Западного 
университета лесного хозяйства 
в Куньмине (Китай), разработа-
ла экологичный клей, который 
может заменить опасные клее-
вые материалы, применяемые в 
производстве фанеры. 

Фанера сама по себе являет-
ся довольно экологичным мате-
риалом, но помимо древесины в 
производстве участвуют и фено-
ло-формальдегидные клеевые 
соединения. Поэтому ученые 
давно стремятся заменить их на 
безопасные природные компо-
ненты, которые, к сожалению, 
чаще всего страдают отсутстви-
ем прочности или высокой це-
ной.

Китайским разработчикам 
удалось получить прочный эко-

логичный состав: они смешали 
глюкозу и кислоту в соотноше-
нии три к пяти и затем кипятили 
около часа. Такой клей не рас-
творяется в воде и так же про-
чен, как и феноло-формальде-
гидные клеи.

Это в перспективе может уде-
шевить производство фанеры и 
других древесно-композитных 
материалов, сделав их при этом 
значительно безопаснее. 

РЫНОК МЕБЕЛИ ДЛЯ 
ВАННЫХ КОМНАТ НАЧАЛ
ПЕРЕФОРМАТИРОВАТЬСЯ

Уже прошло практически пол-
тора месяца с того момента, как 
30 апреля этого года компания 
Roca Group, владеющая приоб-
ретенным в апреле 2011 года 
крупнейшим российским произ-
водством мебели для ванных ком-
нат — компанией «Акватон», объ-
явила о приостановке поставок 
санфаянса и остановке завода. По 
оценкам участников рынка, доля 
продукции «Акватон» занимает 
около 15 % российского рынка 
мебели для ванных комнат. Рос-
сийские производители мебели 
для ванных комнат сегодня не-
безуспешно пытаются увеличить 
свою долю на этом рынке.

Так подмосковная компания 
«Энергетик» собирается при-
влечь 2,2 млрд рублей в создание 
в Электростали производствен-
ного комплекса по изготовлению 
мебели для ванных комнат. Сей-
час идет строительство. Ввод в 
эксплуатацию намечено осуще-
ствить уже в этом году. 

ЭКОЛОГИЧНЫЙ КЛЕЙ ДЛЯ ПРОИЗВОДСТВА 
ФАНЕРЫ РАЗРАБОТАН В КУНЬМИНЕ

По данным Федерального ста-
тистического управления Герма-
нии, экспорт мебели увеличился 
на 11,8% в годовом исчислении в 
первом квартале 2022 года до 2,1 
млрд евро. 

«В сложных рыночных усло-
виях, которые характеризуют-
ся узкими местами в поставках, 
инфляционными тенденциями и 
первыми последствиями собы-
тий на Украине, «Мебель, сде-
ланная в Германии» смогла хо-
рошо заявить о себе», — говорит 
управляющий директор VDM/VHK 
Ян Курт.

На самом важном рынке сбы-
та, во Франции, продажи мебели 
выросли на целых 5%. В Швейца-
рии рост составил около 12%, а в 
Нидерландах — 12,3%. Напротив, 

экспорт в Австрию упал на 1,6%. 
Немецкие производители мебе-
ли добились увеличения экспор-
та в Великобританию примерно 
на 30%, что выше среднего, в 
предыдущие годы на поставки 
негативно повлияла неопреде-
ленность, связанная с Brexit и 
пандемией. 

После хорошего начала года 
экспорт в Россию уже в марте 
сильно сократился — на 37% из-
за событий на Украине. В фев-
рале в Россию экспортировано 
мебели на 20 % больше, чем в 
том же месяце прошлого года. 
Продажи в Соединенные Штаты, 
самый важный неевропейский 
рынок, немецкая мебельная про-
мышленность смогла увеличить 
на 29 %. Экспорт в Китай увели-
чился примерно на 8%. 

Импорт мебели в Германию 
продолжал динамично развивать-
ся в первом квартале, увеличив-
шись на 19,6% до 2,9 млрд евро.

По данным Ассоциации 
немецкой мебельной 

промышленности (VDM)

ЭКСПОРТ МЕБЕЛИ ИЗ ГЕРМАНИИ ЗНАЧИТЕЛЬНО 
УВЕЛИЧИЛСЯ В ПЕРВОМ КВАРТАЛЕ 2022 ГОДА
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ФУРНИТУРА ДЛЯ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ

Сегодняшний день, 15 июня, 
ознаменовался тем, что ИКЕА 
объявила все-таки о продаже 
своих 4-х комбинатов, располо-

женных в Ленинградской, Киров-
ской и Новгородской областях. 
Сегодня они находятся в стадии 
поиска покупателя. В Ленинград-

ской области. Вопрос идет о со-
кращении сотрудников, которым 
выплатят семикратную зарплату.

Речь идет сегодня о том, что 
часть активов рассматривает Hoff.

Что касается торговых площа-
дей, они пока просто остаются 
закрытыми. Остатки со складов 
будут реализованы. МЕГА пока 
работает в обычном режиме.

Странно слышать на РБК и чи-
тать в прессе рассуждения о том, 
смогут ли наши фабрики произ-
водить мебель, как в ИКЕА. Ду-
маю, что это не проблема. Другое 
дело, что ИКЕА — это отработан-
ная годами культура потребления 
мебели. ИКЕА способствовала 
тому, чтобы люди хотели поку-
пать мебель и покупали ее с удо-

вольствием. Безусловно, спрос 
вырастет и у Hoff, и у ряда других 
компаний, он перераспределит-
ся, но общий объем потребления 
с уходом ИКЕА наверняка упадет.

Что касается производствен-
ных ресурсов, наверняка они ра-
ботали не только на российский 
бизнес ИКЕА, так что загрузить 
их будет не так уж просто, а если 
продолжится падение спроса, то 
тем более. 

При этом без рынка сбыта оста-
лись работавшие на ИКЕА бело-
русские компании, которые сейчас 
активно ищут рынок сбыта в Рос-
сии. Мне кажется, что рентабель-
ность работы заводов ИКЕА — это 
возможное перспективное завтра, 
а не ближайшее реальное сегодня.

УХОД ИКЕА — УЖЕ РЕАЛЬНОСТЬ

ИКЕА — крутой мощный про-
ект мирового уровня, который 
делал покупку мебели же-
ланной, интересной, который 
воспитывал культуру потре-
бления и предлагал потреби-
телю готовые интерьерные 
решения. Считаю, что сделать 
такую мебель, как в ИКЕА, 
наши мебельщики смогут, но 
продать ее в таком объеме — 
вряд ли.

Целиком ресурсы ИКЕА, то 
есть магазины и производства с 
сохранением деятельности тор-
говых площадей, как-то даже не 
рассматриваются. Видимо, поку-
пателя на это не предвидится. По-
этому закрытые комплексы ИКЕА 
без людей пока остаются. К тому 
же это все-таки дает шанс вер-
нуться при минимальных потерях.

Это трудное решение, но мы 
верим в то, что оно необходимо. 
Розничный бизнес ИКЕА в России 
остается на паузе. Это решение 
повлечет за собой оптимизацию, 
которая в том числе коснется 
многих сотрудников», — цитиру-
ет РБК заявление компании.

Среди вероятных покупателей 
были названы АФК «Система», 
Hoff; когда говорилось о продаже 
со скидкой 60%, но при условии 
расчета в зарубежном банке за 
границей, думаю, речь в большей 
степени шла о Leroy Merlin.

Segezha Group в портфель 
активов АФК «Система» вошла 
в 2014 году. Сегодня Segezha 
Group — ведущий российский 
лесопромышленный холдинг с 
полным циклом лесозаготовки 
и глубокой переработки древе-
сины. Структура Segezha Group 
включает в себя четыре основных 
направления: бумага и упаковка, 
деревообработка, фанера и пли-
ты, домостроение. Вполне веро-

ятно, что АФК «Система» рассмо-
трит заводы ИКЕА как инвестиции 
в расширение Segezha Group.

Hoff развивается сегодня в 
большей степени как компания 
торговая, прирастает онлайн-
продажами и торговыми ком-
плексами в крупных городах. Хотя 
собственное производство на се-
годня у Hoff работает, как мне ка-
жется, интересны для Hoff в пер-
вую очередь торговые площадки 
ИКЕА, особенно в тех городах, 
где компания не представлена. 
Захочет ли Hoff приобрести та-
кое масштабное производство — 
большой вопрос. Это крупное от-
дельное направление бизнеса и 
серьезные инвестиции, а рынок 
в любой момент может встать на 
паузу. 

Leroy Merlin вряд ли захочет 
сейчас вкладываться в дополни-
тельные российские активы.

Производственная группа 
представлена в России четырь-
мя мебельными фабриками: в г. 
Есипово (Московская область), г. 
Тихвин (Ленинградская область) 
и г. Великий Новгород и пгт. Крас-
ная Поляна (Кировская область).

КТО ПРИОБРЕТЕТ ЗАВОДЫ ИКЕА?
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«Аналитики CloudPayments 
(сервис входит в группу Cloud) 
проанализировали онлайн-про-
дажи мебели отечественных про-
изводителей в первой полови-
не 2022 года — с 1 января по 15 
июня, сравнили их с соответству-
ющим предыдущим периодом 
прошлого года (1 января — 15 
июня 2021 года) и выяснили как 
изменились предпочтения рос-
сиян в этой сфере.

В 2022 году онлайн-спрос на 
мебель отечественных произво-
дителей в целом вырос на 40%. 
Онлайн-покупок стало на 16% 
больше, а средняя сумма покупки 
выросла на 25% до 36 113 рублей. 
Отмечается, что спрос на офисную 
мебель вырос на 48%, а средняя 
сумма покупки выросла на 35% и 
составила 47 556 рублей. Спрос 
на мебель для дома вырос на 32%, 
средняя сумма покупки выросла 
на 14% и составила 24 670 рублей.

Наибольшим спросом поль-
зовалась мягкая мебель от-
ечественного производства по 

размерам заказчика, ортопеди-
ческие кровати и матрасы, ме-
бель из массива дерева, столы 
и кресла для создания рабочего 
места дома или в офисе, дизай-
нерская мебель, а также метал-
лические и деревянные стеллажи 
для хранения вещей», — говорит-
ся в сообщении RETAIL.RU.

Думаю, что статистика первых 
6 месяцев охватила скачок продаж 
в марте. Многие люди задолго до 
марта определились с покупками, 
но откладывали. А стремительный 
рост курса валют спровоцировал 
многих на оперативные покупки, 
которые было проще и быстрее 
совершить онлайн.

Как ни странно, но аналитики 
отмечают, что пик продаж мебе-
ли отечественного производства 
пришелся на апрель-май 2022 
года, и они связывают это с ухо-
дом с российского рынка IKEA 
и развитием локальных произ-
водств, предлагающих мебель на 
заказ. 

Но мы видим, что на текущий 
момент, начиная с апреля, наблю-
дается сезонный спад, который 
многие констатируют как более 
значительный, чем в предыдущие 
годы.  А картины, которая будет 
осенью, мы пока предсказать не 
можем, так как абсолютно неяс-
но, насколько при сегодняшней 
экономической ситуации удастся 
сохранить людям рабочие места 
и уровень дохода. Опасения на 
предмет падения спроса есть, 
но потребность в мебели по-
прежнему высока, так что про-
рвемся.

По материалам Интернет

Как только стало известно, что 
ИКЕА планирует закрывать ма-
газины, на эту новость отреаги-
ровал один из ведущих игроков 
мебельного рынка России, про-
изводитель мебели Mr.Doors.

В компании готовы предостав-
лять уникальную скидку в 10% 
всем держателям карт шведского 
ритейлера.

Сроки акции определены с 23 
июня 2022 года и до 31 августа 
2022 года. Однако, в компании не 

исключают и продления специ-
ального предложения.

Скидка будет предоставляться 
клиентам при предъявлении пла-
стиковой карты или ее электронно-
го аналога в любом из салонов ме-
бели Mr.Doors в России. При этом 
она суммируется с другими акциям 
месяца на мебель для кухонь, спа-
лен, гостиных, прихожих, детских.

Скидка не будет распростра-
няться на столешницы, бытовую 
технику, сантехнику, а также не 
суммируется со скидкой на това-
ры по распродаже.

Галина Бакина, директор по 
продажам Mr.Doors: «Мы приня-
ли решение, что хотим поддер-
жать владельцев карт лояльности 

ИКЕА в момент принятого швед-
ским ритейлерпром непростого 
решения. Убеждены, что поклон-
ники марки найдут в салонах ме-
бели Mr.Doors уникальные дизай-
нерские решения для реализации 
задуманных проектов».

По информации компании

АНАЛИТИКА СПРОСА В ПЕРВОМ ПОЛУГОДИИ
НА МЕБЕЛЬ В ОНЛАЙН

MR.DOORS ПОДДЕРЖИТ КЛИЕНТОВ
КАРТ ИКЕА FAMILY





http://www.fasadnsk.ru
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В 2015 году с ростом курса валют цены на итальян-
ские фасады из дерева взлетели и стали для многих 
категорий населения неподъемны, а российские про-
изводители стали все чаще задумываться о развитии 
собственных производств. 

В 2017 году компания «Томские мебельные фаса-
ды» запустила столярное производство, ежегодно 
расширяя его возможности. Сегодня здесь произво-
дят столы и стулья, спинки кроватей, мебельные фа-
сады цельные и рамочные, двери для шкафов-купе, 
вытяжки, а также целые серии, в которые входят цо-
коли, арки, карнизы, балюстрады, фасады с решет-
кой, фасады с решеткой под стекло, используется 
собственный декор из дерева. Также на предприятии 

изготавливают шпонированные изделия. Помню, 
как на международной выставке «Мебель» в Москве 
компания «Томские мебельные фасады» впервые по-
казала серию Скандинавия с великолепной ажурной 
решеткой фасада — народ толпился на стенде, люди 
прибегали из других павильонов, чтобы посмотреть, 
многие не верили, что это сделано на фабрике компа-
нии и что это из дерева.

УЧАСТОК ПОДГОТОВКИ ДРЕВЕСИНЫ
«Первое, с чего начинается производство мебельных 
фасадов и изделий из массива, — это распил древе-
сины, — говорит Станислав Кулешов, заместитель 
директора по производству «Томских мебельных 

Компания «Томские мебельные фасады» всегда удивляла разнообразием форм и декоров и опти-
мальной ценой. Изначально было запущено и развивалось производство фасадов МДФ в пленке 
ПВХ. С 2010 года, с момента создания, популярность стремительно росла, и на сегодня трудно на-
звать более или менее крупный город, в котором продукция компании не была бы представлена. Но, 
занимаясь определенное время изготовлением мебели под заказ, руководство понимало, что ме-
бельщику нужен широкий ассортимент продукции различного ценового уровня, чтобы предложить 
каждому клиенту то, что ему действительно нужно.

«ТОМСКИЕ МЕБЕЛЬНЫЕ ФАСАДЫ». 
СКАЧОК В ПРЕМИАЛЬНЫЙ СЕГМЕНТ
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фасадов». — Мы берем плаху толщиной 30 мм или 50 
мм, распускаем её и вырезаем нужные части древе-
сины, выбрасывая сучки, мертвые сучки, обзол, гни-
ение и другие дефекты. Далее формируем из дре-
весины бруски, которые идут либо на изготовление 
деталей, либо мы из них формируем щиты».  

Поверхность обрабатывается на рейсмусе, тем са-
мым снимается покоробленность древесины. Рейс-
мусовый станок SCM S630 NOVA отлично делает свою 
работу, обеспечивая плавный захват заготовки и без-
рывковую подачу. Если черновую обработку брусок 
проходит на рейсмусе, то уже чистовую — на фуган-
ке. Здесь заготовка формируется в нужный размер, и 
поверхность проходит более тщательную подготовку. 
Фуговальный станок SCM nova f 410 гарантирует вы-
сокую точность обработки. 

После этого, как правило, остаются обрезки бру-
сков, которые сращивают. Сначала фрезеруются тор-
цы, а затем уже паз в паз их склеивают на вайме. В 
итоге получаются удлиненные бруски со сросткой. 
Можно срастить бруски разного калибра и сделать из 
них цельную заготовку различной длины и толщины. 
Также на фабрике изготавливают в качестве полуфа-
брикатов мебельные щиты различной толщины, дли-
ны и ширины, в зависимости от задач, которые эти 
щиты будут выполнять. 

УЧАСТОК ПРОИЗВОДСТВА ПОЛУФАБРИКАТОВ
Бруски далее попадают на участок, где из них дела-
ют полноценные детали. Так на токарном станке с 
ЧПУ для четырехсторонней обработки заготовок из 
древесины российского производства изготавли-
вают различные полуфабрикаты, требующие обра-
ботки всей поверхности. Заготовка закрепляется с 
двух сторон, она вращается, а фрезы — одна сверху, 
а другая сбоку — могут обрабатывать ее вкруговую. 
Фрезы здесь уже давно используют тоже от россий-
ского производителя ЭЛСИ. Рисунок и форма детали 
прорисовываются и сохраняются в памяти станка. 
Машина обрабатывает не только прямые изделия, но 
и фигурные — от балясинок для стульев до высоких 
резных изогнутых ножек для столов. После шлифовки 
заготовки идут и под окраску, и под облицовку плен-
кой ПВХ или шпоном.

  Также на участке находится несколько обрабаты-
вающих станков. Китайский фрезерный станок с ЧПУ 
Beaver 25AVLT с автоматической сменой инструмента 
имеет 6 фрезерных головок, на которые надеваются 
различные фрезы, формирующие профиль заготов-
ки. В зависимости от задания, станок берет ту или 

Станислав Кулешов, заместитель директора 
по производству «Томских мебельных фасадов»
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иную фрезу и ей работает. Затем портал, передвига-
ясь на направляющих, берет для работы уже другую 
фрезу, и так до тех пор, пока изделие не будет гото-
во. За счет цельносварной станины станок обладает 
непревзойденной виброустойчивостью, что гаранти-
рует высокую точность обработки. Когда я увидела в 
работе станок, на нем делали верхнюю часть радиус-
ного фасада Скандинавия. Деталь была закреплена 
вертикально в специальной оснастке, а фреза выпи-
ливала нужную форму. На этом станке и изготавлива-
ют чаще всего такие небольшие детали.

А для фрезеровки фасадов из МДФ или древе-
сины, а также раскроя плит по технологии «нестинг» 
служит крутой немецкий обрабатывающий центр с 
ЧПУ CENTATEQ N-500 от Homag. К слову, одну и ту же 
заготовку, по словам Станислава Кулешова, китай-
ский станок делает в 6-8 раз медленнее.  На рабочий 
стол загружается полноформатный лист МДФ разме-
ром 2070 на 2 800 мм, оператор делает так называе-
мую закладку, т. е. формирует различные фрезеровки 
на этой площади, запускает программу, и станок ав-
томатически фрезерует всё поле. Будущее изделие в 
процессе обработки хорошо зафиксировано за счет 
вакуума. Выполнение задач серьезно оптимизиро-
вано: так для различных фрезеровок в ряде случаев 
используется одна и та же фреза. Данный центр обе-
спечивает компании высокую экономию времени и 

эффективность процессов. «Наше производство из-
готавливает более 100 фрезеровок, включая, поми-
мо фасадов, кроватные спинки, двери для шкафов и 
множество другой вспомогательной продукции», — 
комментирует Станислав Кулешов. 

УЧАСТОК ШПОНИРОВАНИЯ
На участке шпонирования работают с разными вида-
ми шпона. Шпон приходит в пачках в виде длинных 
широких полос. После чего он перебирается, сорти-
руются по цвету, структуре и так далее. Здесь делают 
шпонированные филенки для рамочных фасадов из 
массива как прямые, так и криволинейные, плюс из-
готавливают шпонированные плиты. 

«Для изготовления шпонированных плит мы на-
бираем так называемую рубашку для ламинации ли-
стов МДФ. Для изготовления «рубашки» листы шпона 
прогоняем через фурнирную пилу Casati fila 31, чтобы 
не было никаких зазубрин, сколов и так далее. Пачка 
шпона зажимается, станок включается и прогоняет-
ся по всей длине, срезая пилой неровный край. За-
тем здесь же пачка проходит через фрезеровальный 
агрегат. После чего получается у нас идеальный ров-
ный торец. И так с обеих сторон», — рассказывает 
Станислав. 
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Далее листы склеивают между собой на станке для 
склеивания шпона KUPER. Клеенаносящий диск про-
ходит через ванночку с клеем, наносит клей на торец 
листа шпона, после чего два листа шпона смыкаются 
и проходят через агрегат, который препрессовывает 
листы и нагревает клей. 

Подготовленный склеенный лист шпона, так назы-
ваемую «рубашку», кладут на рабочий стол, далее по-
дают плиту, покрытую с двух сторон клеем, а сверху 
закрывают еще одним листом шпона и отправляют в 
гидравлический пресс, работают нагревательные эле-
менты, и плита облицовывается с двух сторон шпоном. 

Криволинейные филёнки, фрезерованные дета-
ли с простой без острых углов фрезеровкой, карни-
зы, цоколи шпонируют уже на мембранно-вакуумном 
прессе. 

«Берем заготовку шпона, наносим клей на поверх-
ность, укладываем шпон на заготовку, обволакивая 
мембраной. Закрываем стол, включаем вакуум, мем-
брана обволакивает деталь, тем самым прижимая 

плотно шпон к заготовке, нагреваем, клей активизи-
руется, и по факту деталь готова», — объясняет Ста-
нислав. 

Из шпонированных панелей производятся фасады 
различных размеров. Панель распускается на фор-
матной пиле в размер, а затем на кромкооблицовоч-
ном станке облицовывается кромкой из шпона в цвет. 
«Кромку отдельных цветов и нестандартных толщин 
делаем сами. Кромку стандартных толщин — 16мм и 
18мм — мы, как правило, закупаем. Она идет на тка-
невой основе, поэтому легко обрабатывается и более 
стойкая к разрушению», — говорит Станислав Кулешов. 

УЧАСТОК ГНУТЫХ ФАСАДОВ
Во многих коллекциях фасадов присутствует гнутый 
фасад. И здесь в помощь мембранно-вакуумный 
пресс. Пачка из пяти листов, которые промазывают-
ся с двух сторон клееем, помещается на специальную 
оснастку по форме гнутого фасада определенного 
радиуса, обволакивается мембраной и закрывается. 
Под воздействием вакуума заготовка гнется, а слои 

склеиваются под воздействием температур. Здесь 
же фасад тестируется на геометрию фасада и откло-
нение от радиусов.

Надо сказать, что практически на каждом участке 
работа считается сделанной только тогда, когда де-
таль протестирована и отсмотрена. 

УЧАСТОК РАМОЧНЫХ ФАСАДОВ
На форматно-раскроечной пиле изготавливаются по-
луфабрикаты для шпонированных рамочных фасадов. 
Сначала плита распиливается в размер, а затем и по-
гонаж профиля. Далее на профиле торец спиливает-
ся под углом. Шипорезно-пазовальный станок с ЧПУ 
balestrini pico md от SCM формирует на торцах соеди-
нение «шип и паз», после чего фасады собираются на 
клей с помощью ваймы. «Сначала собираем пробный 
фасад. Если все хорошо, то соединения смазывают-
ся клеем, фасад автоматически сдавливается на ТВЧ 
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вайме с 4-х сторон, опускаются контакты, ТВЧ вол-
ной клей разогревается, и происходит моментальное 
склеивание», — поясняет процесс Стас Кулешов.

Но до всех финишных отделок еще очень далеко. 
Еще немало разных операций проходят детали и бу-
дущие изделия на этапе подготовки их к дальнейшей 
отделке. Кажется, что процессов так много, что в них 
легко потеряться. Но когда уже видишь все производ-
ство, понимаешь, насколько выверена структура, и 
все продумано.

УЧАСТОК ПОДГОТОВКИ К ОТДЕЛКЕ
Трехленточный калибровально-шлифовальный ита-
льянский станок от Viet имеет три вала, на которых 
размещают наждачку различной зернистости в за-
висимости от задач. Крупную используют для кали-
бровки детали, если нужно снять достаточно толстый 
слой, а мелкую — для шлифования. Количество про-
гонов детали может быть различным, пока задача не 
будет завершена. Станок работает только по плоско-
сти — выравнивает или шлифует будущее изделие. 
«Бывает, что в процессе фрезеровки происходят не-
большие сколы глубиной 0,5 мм или 1 мм, тогда появ-
ляется необходимость очистить фасад на такую тол-
щину по всей поверхности. Также, к примеру, плиты 

МДФ поступают с погрешностями в толщине на от-
дельных участках поверхности. Здесь данная машина 
незаменима», — делится Стас.

Также в отдельном помещении девочки шлифу-
ют вручную и ручными шлиф-машинками различные 
мелкие детали, очищают их от пыли.

На участке также используют для отделки горячее 
тиснение по дереву. Термическое формование дре-
весины имитирует резьбу.  На станке стоит металли-
ческая матрица, которая нагревается за счет нагре-
вательного элемента. Вал с матрицей опускается, 
нагретая матрица продавливает на изделии рисунок. 
Во время посещения производства станок выводил на 
детали с одной стороны полоски, а с другой — косичку.  

«Также при подготовке к окраске изделий с исполь-
зованием пластиковых декоративных элементов, сбо-
рочных фасадов мы используем грунт-плёнку белого 
цвета вместо белого стандартного грунта. Тем самым 
мы защищаем поверхность и делаем ее однородной, 
только с очень красивой геометрией. После этого 
сверху окрашиваем пленку. Это дает возможность не 
иметь никаких щелей и никаких проблем с адгезией. 
Здесь же в пленку ПВХ на мембранно-вакуумном прес-
се облицовываются для некоторых фасадов профили. 
Изделие помещается в пресс, накрывается пленкой, 
мембраной и обтягивается под воздействием вакуума».

 

УЧАСТОК ПОКРАСКИ
И мы плавно подошли к отделке фасадов и деталей 
лакокрасочными материалами.

На отфрезерованный и отшлифованный полно-
стью очищенный фасад наносится так называемый 
изолятор — барьерный грунт, который шлифуется. 
Далее наносится полиэфирный белый грунт, он тоже 
шлифуется. И после этого фасады идут на покраску.

Нередко с одного заказа идут фасады под окраску и в 
грунт-пленке, и покрытые белым грунтом. Но на выходе 
после окраски они по цвету будут абсолютно идентичны.
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«Мы изготавливаем матовые и глянцевые фасады 
различных видов. В производстве используем полиу-
ретановые, полиакриловые, акриловые и полиэфир-
ные материалы», — поясняет Станислав.

Здесь задействовано немало покрасочных камер, 
чтобы работать более оперативно. В одной из них 
по задней стенке, где расположена вытяжка, стека-
ет вода, которая собирает пыль. Затем она стекает 
в ванну, проходит через фильтры и возвращается 
снова наверх. Ванна от собравшихся частиц очища-
ется каждые 3-4 часа. Таким образом производится 
очистка воздуха внутри камеры. Помимо вытяжки, в 
камеру поступает приточный воздух, идет постоянная 
циркуляция. Приточная вентиляции имеет обогрев от 
центральной сети отопления. 

Но главное в процессе окраски — навыки и опыт ма-
ляра. На первом этапе маляр обучается, контролирует-
ся. Здесь надо понимать и чувствовать процесс: если 
получится сильно толстый слой лакокрасочного мате-
риала, то высока вероятность, что через год-два пойдет 
растрескивание; если слой окажется слишком тонким, 
то через эмаль будет просвечивать подложка фасада. 
Поэтому на фасаде должен находиться определенный 
слой материала. Тестируется слой через взвешивание 
фасада. Если нужно определить более точно, то есть 
специальная гребенка, которая замеряет на окрашен-
ном изделии расход материала на кв. метр. 

Окрашенные фасады делятся на матовые и глян-
цевые. Матовые сначала поступают на стол ОТК, где 
их проверяют на качество. Далее их упаковывают в 
мягкую упаковку, а затем уже в упаковочный картон. 
Если это глянцевые фасады, то они проходят на стан-
ке дальнейшую обработку — шлифовку тремя абрази-
вами, чтобы удалть на лаке мелкие дефекты, пылинки 
для достижения наиболее глянцевой поверхности. 
Затем фасад полируют. Паста наносится непосред-
ственно на фасад, диск с мягким покрытием движет-
ся вдоль фасада и вращается. Если качественная па-
ста, то она сама отскакивает в специальную емкость. 

Глянцевые фасады также проходят тщательный от-
смотр, а затем идут на упаковку.

ПОСТСКРИПТУМ
Предприятие отлично структурировано, оборудова-
ние подобрано с учетом тех производственных про-
цессов, которые сейчас используются для создания 
разработанных изделий и коллекций. Все задейство-
вано, все работает. Производство оптимизировано, 
но при этом здесь не экономят на процессах, улучша-
ющих качество конечного продукта.

Кстати, и в шоу-руме, и в офисе компании мебель 
и отделка из дерева изготовлены у себя на фабрике.

В 2022 году планируется общее расширение про-
изводственных площадей на 3000кв. м, и я уверена, 
что благодаря этому мы увидим новинки, а, возможно, 
и новые продукты. С компанией, безусловно, очень 
удобно работать изготовителям мебели: широкий ас-
сортимент в разных ценовых нишах, оперативность 
изготовления, быстрая доставка, оптимальные цены 
и при этом высокое качество и современный дизайн.

А еще — профессиональные сотрудники, которые 
постоянно проходят обучение и повышают квалифи-
кацию. Но главное — это сплоченный коллектив, на 
который можно положиться!

Светлана Ширяева
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АНАЛИТИКА

Центр отраслевых компетенций лесного комплек-
са призван стать платформой для дальнейшего раз-
вития ЛПК России в условиях современных вызовов 
на социальном, экономическом, геополитическом и 
профессиональном уровнях. Проект такого центра 
обсудили на совместном заседании Экспертно-кон-
сультативного совета (ЭКС) по лесному комплексу 
Комитета СФ ФС РФ по аграрно-продовольственной 
политике и природопользованию во главе с сена-
тором Татьяной Гигель и Комитета ТПП РФ по пред-
принимательству в лесопромышленном комплексе. 
Мероприятие состоялось 10 июня в МГТУ им. Н.Э. Ба-
умана на площадке его Мытищинского филиала.

Центр компетенций планируется создать на базе 
именно этого ВУЗа. Цель проекта — вывести лес-
ную отрасль на один из ключевых векторов развития 
экономики России. Как отметил в рамках совещания 
декан факультета лесного хозяйства Мытищинского 
филиала МГТУ им. Н. Э. Баумана Максим Быковский, 
лесопромышленная отрасль обладает огромным по-
тенциалом. Например, в советский период доля лес-
ного комплекса составляла в разные годы от 4% до 
6% ВВП, сейчас же не доходит и до 1%. Центр ком-
петенций, по словам эксперта, станет отправной точ-
кой глобального инновационного развития отрасли и 
импортозамещения, которое особенно актуально в 
сегодняшнем историческом контексте. 

«Лесной комплекс России имеет возобновляемую 
сырьевую базу, которая при условии профессиональ-
ной подготовки станет привлекательным трудовым 
ресурсом для современных специалистов, — подчер-
кнула сенатор, глава ЭКС Татьяна Гигель. —  В ус-
ловиях отсутствия конкурентоспособной инженерно-

технологической и материально-технической основы 
невозможно дальнейшее развитие отрасли. Сейчас 
многие предприятия работают на закупленном еще в 
советские годы импортном оборудовании с широким 
ассортиментом компонентов, материалов, запасных 
частей, расходных материалов, также постоянно за-
купаемых за рубежом».

В отечественном лесном комплексе используется 
до 95% зарубежных технологий, импортного обору-
дования, запчастей, материалов, фурнитуры и т. д., в 
ближайшее время восполняемость которых будет не-
сколько ограничена. 

Также стоит отметить разрозненность научных ис-
следований (во многом ранее они шли при поддерж-
ке иностранных инвестиций), отсутствие единого 
подхода к современному развитию лесного комплек-
са, недостаточное выделение средств для НИОКР, 
нехватку исследователей и непривлекательность са-
мой отрасли. Молодые ученые, специалисты не хотят 
работать в лесной отрасли из-за низкой заработной 
платы, недостаточных   социальных гарантий.

«Не менее остро стоит вопрос подготовки профес-
сиональных кадров, — напомнила Татьяна Гигель. — 
Серьезной проблемой системы образования являет-
ся недостаток у выпускников практических знаний по 
профессии. Подготовка работников лесных специ-
альностей требует обширной учебной базы. Без спе-
циализированных лесных объектов, находящихся в 
распоряжении вузов, невозможна качественная под-
готовка работников лесного профиля. Это должны 
быть грамотные инженерные кадры, а не менеджеры 
по продажам всего, главным образом, импортного 
продукта». 

Таким образом, среди основных задач, которые дол-
жен решать Центр компетенций лесного комплекса:

• инновационное развитие;
• импортозамещение;
• импортоопережение;
• реверсивный инжиниринг;
• трансфер технологий;
• развитие систем профессионального и не-

прерывного образования;
• развитие механизмов научно-технической и 

производственной кооперации;
• поддержка и развитие сертификации и стан-

дартизации комплекса;

ЭКСПЕРТЫ ОБСУДИЛИ СОЗДАНИЕ 
ЦЕНТРА ОТРАСЛЕВЫХ КОМПЕТЕНЦИЙ 
ЛЕСНОГО КОМПЛЕКСА
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• создание в составе Центра современного 
экспериментально-опытного предприятия полного 
цикла производства для отработки новых и передо-
вых технологий, как центра получения и передачи 
передовых знаний: от выращивания и воспроизвод-
ства лесных угодий до получения готовой продукции 
с высокой добавленной стоимостью.  

Центр компетенций лесного комплекса предус-
матривает объединение всех научных и образова-
тельных учреждений лесного профиля в субъектах 
РФ, имеющих соответствующие компетенции, вокруг 
единого Центра управления и развития. 

«Вовлечение в работу всех научных и образова-
тельных учреждений лесного профиля в субъектах 
РФ, имеющих соответствующие компетенции, по-
зволит объединить весь полученный опыт, опреде-
лить индивидуальные задачи для каждого из них, для 
согласованного и рационального развития всего ле-
сопромышленного комплекса», — отметил Максим 
Быковский.

В подготовке проекта Центра компетенций актив-
ное участие приняли представители ЭКС, Комитета 
по предпринимательству в лесопромышленном ком-
плексе Торгово-промышленной палаты Российской 
Федерации, в том числе его руководство, а также со-
трудники Мытищенского филиала МГТУ им. Н. Э. Ба-
умана.

И именно этот университет, по мнению экспер-
тов, соответствует задачам рассматриваемого Цен-
тра. Мытищинский филиал выбран не случайно: в 
бэкгрануде МГТУ большой опыт взаимодействия с 
властными федеральными структурами, выпуск спе-
циалистов по всем направлениям подготовки, вос-
требованных в лесном хозяйстве и лесопереработке. 
В МГТУ реализуется большое количество фундамен-
тально-научных, опытно-научных, опытно-конструк-
торских программ, направленных на развитие ЛПК. 
Их финансирование осуществляется как за счет 

средств Федерального бюджета, так и за счет вне-
бюджетного финансирования. За последние четыре 
года самим Мытищинским филиалом было выполне-
но работ на сумму более 1 миллиарда рублей. К ним 
относятся создание базового оборудования для за-
готовки древесины с участием ПАО КАМАЗ, работы в 
рамках программы развития ведущих университетов 
России «Университет 2030» и другие.    

«Целесообразно рассматривать расположение 
центра в Москве — огромном хабе с развитой инфра-
структурой. Это сделает комфортной коммуникацию 
центра со всеми регионами страны, — предположила 
Татьяна Гигель. —   В таежной и лесостепной зонах 
страны присутствуют высшие образовательные учеб-
ные заведения, каждое из которых кроме подготовки 
кадров занимается научным сопровождением лес-
ного комплекса, но в Москве проще  обеспечить си-
стему коммуникации и кооперации этих вузов через 
центр. При этом, безусловно, нужно предусматри-
вать наличие опытных полигонов в регионах страны в 
различных лесорастительных зонах». 

Все присутствующие на заседании — в их числе 
были представители Аналитического центра при Пра-
вительстве Российской Федерации, Минобрнауки, 
Минпросвещения (по ВКС), Минпромторга, а также 
отраслевых общественных организаций и бизнеса — 
единогласно поддержали проект создания Центра от-
раслевых компетенций лесного комплекса. По итогам 
заседания предложения по проекту будут направле-
ны в соответствующие ведомства для проработки и 
дальнейшего внедрения. 

Экспертно-консультативный совет по лесному 
комплексу  при Комитете СФ

по аграрно-продовольственной политике
 и природопользованию

Подготовлено PR-агентством MediaWood
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Также 24 мая в Синем зале «Экспоцентра» впервые 
за долгое время состоялась Первая Всероссийская 
конференция АМДПР для производителей мебели, 
на которой обсудили насущные проблемы отрасли в 
текущей ситуации, а также вопросы импортозамеще-
ния, поставок запчастей к европейскому оборудова-
нию, поиска новых экспортных рынков.

На мероприятии выступил в том числе и Виталий 
Кривошеев, генеральный директор LIGA. Он поделил-
ся информацией о том, что поставки оборудования из 
Турции и Китая в компании идут уверенно и стабиль-
но, а планы по объемам продаж в первом полугодии 
уже давно выполнены и перевыполнены. Виталий от-
метил, что, ориентируясь на потребности рынка, ком-
пания готова по возможности привезти некоторые 

расходники и запчасти на европейское оборудова-
ние.

На конференции присутствовали: генеральный ди-
ректор АМДПР Тимур Иртуганов, Президент АМДПР и 
генеральный директор «Первой мебельной фабрики» 
Александр Шестаков, сооснователь Mr.Doors Максим 
Валецкий, Максим Гришаков, генеральный директор 
Hoff, Сергей Змиевский, президент ООО «Алмаз», 
председатель наблюдательного совета ГК «Ангстрем» 
Сергей Радченко и другие представители мебельной 
отрасли. По окончании конференции ее участники по-
сетили масштабную экспозицию компании LIGA.

Здесь был представлен серьезный пул современ-
ного оборудования для мебельных фабрик. Специ-

ЦИФРОВОЙ МЕБЕЛЬНЫЙ ФОРУМ 2022
ОТ LIGA И БАЗИС — ВЫСШИЙ ПИЛОТАЖ

Цифровой Мебельный Форум, впервые организованный несколько лет назад как совместное пар-
тнерское мероприятие компаний LIGA и БАЗИС, в этом году показал настоящий масштаб и популяр-
ность мероприятия. Целых 4 дня в 3 павильоне «Экспоцентра» в Москве шла демонстрация обору-
дования. На втором этаже в павильоне различные компании представили компоненты для мебели: 
фурнитуру, лакокрасочные материалы, фасады и столешницы, пленки и т. д. Такие известные игро-
ки мебельной отрасли, как Samet, АМК-Троя, Лига (краски Renner), Древиз, TM PLASTIGY, продемон-
стрировали посетителям свои новинки. Много говорили о том, как идут поставки, и как компании 
справляются с проблемами логистики и наличия материалов.
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алисты компании LIGA были готовы рассказать про 
особенности и функционал каждого станка и подо-
брать комплект оборудования для определенных за-
дач.

На участке раскроя свои возможности продемон-
стрировал форматно-раскроечный центр с ЧПУ KDT 
KS-832H, предназначенный для раскроя пакета плит-
ных материалов. Имеет размер пакета при фронталь-
ной загрузке 3100х3200 мм. Максимальная высота 
пакета 90 мм при мощности основной пилы 15 кВт. 
Восемь толкателей надежно фиксируют как пакет ма-
териала толщиной до 90 мм, так и один лист. Исполь-
зование технологии TwinPush в станке позволяет уве-
личить его производительность до 30%. Станок хорош 
в работе на предприятиях, изготавливающих мебель 
под заказ, или на мелкосерийных производствах.

Возможности оборудования KDT на участке рас-
кроя продемонстрировал автоматический кромкоо-
блицовочный станок KDT KE-668JSGA. Имеет возмож-
ность автоматической перенастройки на 4 толщины 
кромки, две верхние быстросъемные клеевые ванны 
с предрасплавом, что дает возможность работать с 
разными типами клеев. Имеет узел обкатки углов.

Производители мебели постоянно модернизиру-
ют либо пополняют свой парк машин, ставя перед со-
бой все новые задачи, которые диктует время, чтобы 
быть конкурентоспособным.

Для сверления посетителям показали 6 высо-
копроизводительных автоматических центров под 
различные задачи. Среди них — автоматический 
сверлильно-присадочный станок c автоматической 
выгрузкой KDT-6032JL. Подходит для изготовления 
корпусной мебели с преимущественно узкими де-
талями. Трехсторонняя обработка может быть вы-
полнена за одну установку с высокой скоростью.  
Одновременно можно обрабатывать три заготовки. 
Эффективностью. KDT-6032JL делает обработку де-
талей высокоэффективной.

Высокоскоростной сверлильно-присадочный 
центр с ЧПУ KD-812A заточен на высокую скорость 

обработки. У него 6 сверлильных групп, 2 независи-
мых рабочих стола, которые позволяют обрабатывать 
2 детали одновременно, четыре фрезерных узла. Мо-
жет сверлить до 6,5 шт. в минуту. Позволяет произво-
дить обработку любых карт присадки с шести сторон 
за один проход детали. Выполняет фрезеровки кри-
волинейных и прямых пазов.

В экспозиции сверлильно-присадочного оборудо-
вания также были представлены новинки 2022 года — 
сверлильно-присадочные центры с ЧПУ KDT KD-610H 
и KDT KN-610HZ: экономия места до 22% благодаря 
портальной конструкции, позволяют производить вы-
сокоточную обработку любых карт присадки за один 
проход детали с шести сторон, обрабатывают до 800 
деталей в смену. Сканер для считывания карты при-
садки по штрих-коду входит в базовую комплектацию.

Безусловно, большое внимание посетители об-
ратили на оборудование, работающее по технологии 
«нестинг». Когда появилось нестинговое оборудо-
вание, была масса споров, рентабельно это или нет. 
Сегодня споры практически позади, а оборудование, 
работающее по технологии «нестинг», используют на 
множестве фабрик. 

LIGA продемонстрировала на ЦМФ линию KDT 
NESTING (Tpa) для двухсторонней обработки листа с 
автоматическим переворотом и печатью этикеток, а 
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также роботизированной разгрузкой. Она предназна-
чена для точной, высокоскоростной фрезерной обра-
ботки и присадки отверстий с двух сторон в различ-
ных листовых и композиционных материалах, а также 
в массиве древесины мягких и твердых пород. Работа 
линии в проходном режиме позволяет существенно 
ускорить процесс обработки за счет одновременного 
выполнения операций в двух рабочих зонах.

Важным аспектом при производстве панелей и 
мебельных фасадов является шлифовка торцов и 
плоскости. LIGA представила на Форуме целую ав-
томатизированную линию по шлифовке плоскости. 
В нее входит рельефно-шлифовальный станок MSS 
KING 1300 для обработки рельефных поверхностей 
древесных материалов для изготовления панелей 
и фасадов. Станок оснащен тремя независимыми 
группами щёточных шлифовальных агрегатов: орби-
тальный, поперечный, продольный. А также автома-
тический плоскошлифовальный станок MMS A6 для 
промежуточного шлифования плоских поверхностей 
деталей, покрытых различными типами лакокрасоч-
ных материалов (UV, PE, PU, на водной основе) в т. ч. 
шпонированных. 

Кромкошлифовальный станок с фрезерным агре-
гатом MSS MSE-SIDE-К2S2W2 выполняет формиро-
вание фрезерованием и промежуточное шлифовани 
прямых и профильных кромок мебельных фасадов, 

дверей, щитовых деталей из массивной древесины и 
древесных материалов в автоматическом проходном 
режиме.

Но LIGA не ограничилась оборудованием для изго-
товления корпусов и фасадов и представила станки и 
линии по финишной отделке.

Линия вальцового нанесения УФ-отверждаемых 
ЛКМ с текстурированием поверхности пленкой PURETE 
предназначена для автоматического нанесения валь-
цовым методом УФ-отверждаемых ЛКМ на мебельные 
детали, двери, плитные материалы и иные поверхности. 
Ее используют при создании матовых и высокоглянце-
вых текстур, а также текстур с тактильным эффектом 
soft-touch. Скорость покраски до 20 м/мин.

«Такую сложную линию PURETE мы поставили и 
презентовали впервые. Уверены, это первый шаг к 
дальнейшим реализациям производственных линий 
PURETE на ведущие мебельные фабрики России», — 
говорит Иван Ярош, руководитель направления 
покраски в компании ЛИГА.

В рамках форума на станке использовались ла-
кокрасочные материалы Renner от компании ЛИГА. 
Такие интеграции с поставщиками материалов дают 
возможность увидеть работу оборудования и получа-
емый результат на материалах, которые производи-
тели мебели хорошо знают и используют.

Высокий интерес вызвали мембранно-вакуумный 
пресс с избыточным давлением. Линия прессования 
ТМ 3200P2, TZM — это автоматическая высокопро-
изводительная линия мембранного прессования на 
основе мембранно-вакуумного пресса с избыточным 
воздушным давлением. Она предназначена для обли-
цовки пленочными и листовыми материалами (PVC, 
АВS, PP, PEGT, натуральным шпоном) заготовок из 
МДФ, массива древесины, пластиков и т. д. На линии 
возможно использование технологии отделки с ис-
пользованием пленок c термопереводным рисунком, 
что значительно расширяет возможности дизайна. 
Данный пресс позволяет качественно облицовывать 
интегрированную ручку и достигать результата об-
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лицовки пленками ПВХ, превосходящего ожидания и 
сопоставимого по качеству с покраской. Сочетание 
данного оборудования и высококачественных пле-
нок, предоставленных компаний GREENWOOD, а так-
же трехслойных немецких пленок VEGARENOLIT пока-
зали непревзойденный результат.

Данный пресс заинтересовал производителей фа-
садов и мебели. Такое оборудование, пожалуй, впер-
вые запущено в рамках выставочного мероприятия.

Также было показано в работе оборудование по 
сортировке и упаковке, которое на сегодня заняло 
свое место на производствах ряда известных фабрик.

Презентации проходили с определенной перио-
дичностью, собирая каждый раз десятки специали-
стов мебельной отрасли.

Надо отметить, что все представленное оборудо-
вание с ЧПУ интегрировано с ПО БАЗИС, что позволя-
ет серьезно увеличить рентабельность производства, 
производительность работы оборудования и увели-
чивает возможности станочного парка.

Во второй день работы Форума компания «БАЗИС-
Центр» в Синем зале собрала более 300 мебельщи-
ков. Специалисты компании «БАЗИС-Центр» про-
демонстрировали возможности работы в системе 
БАЗИС 2022, рассказали об изменениях и улучшени-
ях в последней версии ПО. Все дни на своем стенде 
сотрудники «БАЗИС-Центр» консультировали посе-
тителей, а в 3 павильоне на примере оборудования 
KDT демонстрировали полный цикл работы ПО — от 
поступления проекта на производство и до упаковки 
готового изделия. 

На территории Форума расположился реальный 
учебный класс Центра профессиональной подготовки 
PRAKTIKA от LIGA, в котором проводилась демонстра-
ция курсов подготовки специалистов по ряду тем.

Третий день дал возможность гостям Форума по-
сетить мероприятие «Концепция 4.0: Новые реалии 
маркетинга и продаж мебельного бизнеса», организа-

тором которой выступила компания «Центр мебельных 
решений» (г. Санкт-Петербург»). Именно эта команда 
является организатором конференции Conf-fu в Санкт-
Петербурге, которая в 2022 году состоится 9 сентября.

Максим Валецкий, сооснователь Mr.Doors, 
рассказал о факапах в собственном бизнесе и о том, 
как извлекать из этого потрясающий опыт. Максиму 
задавали множество вопросов, по которым хотелось 
услышать его мнение. Диалог был активным и очень 
интересным. 

Наталья Баршева, основатель рекламного 
агентства для мебельщиков REKANA, провела экс-
пертный разбор презентации компанией себя на сай-
те, в социальных сетях, начиная с логотипа, миссии 
компании и основного посыла. На экспертизу вызва-
лась компания из Санкт-Петербурга. Наталья выявила 
и показала основные ошибки и дала рекомендации.

Настасья Белочкина, ведущий эксперт по 
скриптам продаж, захватила моментально аудито-
рию, дала некоторые лайфхаки и показала, как можно 
круто использовать на практике скрипты продаж.

Ключевой фигурой мероприятия стал Радислав 
Гандапас — президент Ассоциации спикеров 
СНГ, единственный в России обладатель статуса 
Certified Speaking Professional.

Он фактически провел тренинг на тему, кто такой 
настоящий лидер, что его определяет, как стать лиде-
ром. Он также отметил, что главная миссия лидера — 
вырастить лидера внутри компании. Все закончилось 
розыгрышем призов.

Но этот день был еще ознаменован тем, что   26 мая 
у соучредителя компании LIGA Максимова Дмитрия 
Александровича был день рождения. Со сцены звуча-
ли поздравления от друзей и партнеров, пожелания 
здоровья и еще больше классных продуктивных инте-
ресных мероприятий. 

 Светлана Ширяева
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Проверку безопасности системы для Altendorf 
Group на основании проведенных практических ис-
пытаний осуществила Немецкая Торговая Ассоциа-
ция деревом и металлом (the German Wood and Metal 
Trade Association (BGHM)). Для получения сертифика-
та были выполнены следующие условия:

1. Функциональность при скорости руки до 2 м/с 
(типичное рефлекторное и скользящее движение);

2. Уровень производительности C (требование, 
ранее предъявлявшееся к форматно-раскроечным 
станкам); 

3. Соответствующая надежность обнаружения рук 
(ориентированная на критерии таксономии для авто-
номных систем и систем искусственного интеллекта). 

Перед конструкторами Altendorf Group при созда-
нии системы HAND GUARD стояли цели:

- защищенность пользователей;
- определение высокого стандарта безопасности 

для станков, который в будущем будет применяться в 
качестве эталона в том числе на оборудовании других 
участников рынка.

Принцип работы системы Hand Guard основан на 
оптическом устройстве: две мощные камеры точно 
определяют положение руки по отношению к лезвию 
пилы. Как только рука приближается к линии реза, 
загорается жёлтый индикатор — и пильный диск за-
медляется. При попадании руки непосредственно 
на линию реза загорается красный индикатор, пиль-

Первая в мире система раннего обнаружения опасности Hand Guard от Altendorf для форматно-рас-
кроечных станков получила сертификат безопасности GS. Использование такой системы позволит 
почти полностью предотвратить несчастные случаи при работе на станках с дисковыми пилами.

ЕЩЕ БЕЗОПАСНЕЕ: ALTENDORF 
GROUP ПОЛУЧИЛ СЕРТИФИКАТ НА 
ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ОПТИЧЕСКОЙ 
СИСТЕМЫ БЕЗОПАСНОСТИ HAND GUARD



37

№09 (327) 2022ÌÑОБОРУДОВАНИЕ И ИНСТРУМЕНТЫ ДЛЯ ПРОИЗВОДСТВА МЕБЕЛИ, IT-ТЕХНОЛОГИИ 

ный диск мгновенно останавливается и опускается, 
полностью исключая контакт диска с рукой. Вновь к 
работе форматник готов вернуться в течение 10 се-
кунд. При этом ни пильный диск, ни станок не повреж-
даются, а производительность остаётся неизменной. 
С новой запатентованной Altendorf Group системой 
даже при неправильном использовании станка веро-
ятность несчастных случаев стремится к нулю.

«Как для разработчиков форматно-раскроечных 
станков премиум-класса для нас было особенно важно 
провести независимые исследования и подтвердить 
нашу разработку официальным сертификатом, чтобы 
в конечном итоге вывести на рынок систему безопас-
ности, которая почти полностью предотвратила бы не-
счастные случаи. На сегодняшний день не существу-
ет аналогичной системы, которая соответствовала 
бы условиям этой сертификации», — говорит Петер 
Швенк, генеральный директор Altendorf Group. 

Altendorf Group является одним из ведущих произ-
водителей оборудования для деревообработки и про-
изводства мебели. Компания основана в 1906 году: 
именно тогда Вильгельм Альтендорф, родоначальник 
бренда, придумал круглопильный станок с подвижной 
кареткой, с тех пор имя Altendorf стало именем нарица-
тельным для этого класса оборудования. С 2018 года в 
состав группы входит еще один известный  немецкий 
бренд — Hebrock, более 40 лет специализирующийся 
на производстве высококлассных кромкооблицовочных 
станков. На сегодняшний день кроме заводов в Герма-
нии дочерние компании группы расположены в Австра-
лии, Китае, Индии и США, а по всему миру трудятся бо-
лее 130 тысяч форматно-раскроечных станков Altendorf 
и сопоставимое количество кромочников Hebrock. 

Как и вся линейка оборудования Altendorf Group 
и дополнительных опций и устройств, система Hand 

Guard доступна для форматно-раскрочных станков F45 
ElmoDrive и пользователям в России. Официальный 
представитель компании в нашей стране — Altendorf 
Competence Center. Главный офис и постоянно дей-
ствующий  демонстрационный зал находятся в Мо-
скве. Там же — постоянно пополняемый склад запас-
ных частей и расходных материалов, насчитывающий 
более чем 3000 позиций, а также цех по ремонту и 
восстановлению оборудования. Сертифицированные 
инженеры компании постоянно на связи и готовы ре-
шить вопросы пользователей как дистанционно (чего 
в большинстве случаев достаточно), так и на месте  в 
любом регионе России, прибыв на производство в 
максимально короткий срок. Вместе с немецким брен-
дом вы пересмотрите стандарт безопасности и будете 
уверены — ваши руки надежно защищены!

Altendorf Competence Center
Подготовлено PR-агентством MediaWood
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Ведущий производитель корпусной
мебели в Западно-Сибирском регионе

    НАШИ ПРЕИМУЩЕСТВА:
• персональный подход 

• гибкая система скидок • низкие цены

Готовые и модульные кухонные гарнитуры

• шкафы • комоды • тумбы
• прихожие• другая корпусная мебель

г. Новосибирск, ул. Долинная, 2а
+7 (383) 295-62-65, 295-62-64

мебельвеста.рф

мебельвеста.рф
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Принимаем заказы на серийное
изготовление корпусной мебели

https://www.мебельвеста.рф
http://www.mkmeridian.com
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НОВОСТИ ДИЗАЙНА

Сентябрьская сессия яр-
марки профессионалов 
Maison&Objet (8-12 сентября 
2022г., Париж) предлагает 
познакомиться с новинками 
дизайна и домашнего декора 
в контексте темы, сформули-
рованной как Meta Sensible. 
Что можно перевести как «чув-
ствительная мета-вселенная».

Концепция Meta Sensible 
разработана агентством стиля 
NellyRodi и будет реализована в 
рамках различных мероприятий в 
сентябре. Мы увидим простран-
ства для вдохновения, созданные 
Элизабет Лериш, Франсуа Дельк-
ло и Франсуа Бернаром. Эти трое 
законодателей интерьерной моды 
вернутся, чтобы поделиться свои-
ми самыми горячими находками.

Цифровой и аналоговый, два 
мира взаимно влияют друг на 
друга и даже сливаются, чтобы 
сформировать новые средства 
для коммуникации. Новый дизайн 

наивен и мечтателен. В эпоху уль-
трапиксельной метавселенной 
реальный дом-убежище излучает 
мягкую и воодушевляющую ат-
мосферу.

Сегодня растет интерес к инте-
рьерам, которые отражают тонкий 
баланс и привязанность к реаль-
ному миру ремесленных изделий, 
мастерства и тактильности, со-
единенному с примерами цифро-
вой жизни, свободной от всех свя-
зей. Ручной труд и технологичный 
гаджет присутствуют в таких про-
странствах повсеместно.

В сентябре Maison&Objet 
представит доказательства того, 
что гибридизация теперь прочно 
укоренилась в сообществе де-
кора, дизайна и образа жизни. В 
этом ключе работают такие брен-
ды, как Pink Stories, PolsPotten, 
Mojow, дизайнерские коллективы 
Бины Байтель, Сэмюэля Аккос-
берри, Шарлотты Жуяр и Пьера 
Гоналона.

interior.ru

MAISON&OBJET ОБЪЯВИЛА ТЕМУ
СЕНТЯБРЬСКОЙ СЕССИИ

Итальянский дизайнер Робер-
то Лаццерони привнес свой ми-
нималистский геометрический 
стиль в Secret Garden Table, но-

вый стол из коллекции Boundless 
Living Outdoor итальянского ме-
бельного бренда Poltrona Frau.

По словам Poltrona Frau, стол 
Secret Garden имеет простую 
прямоугольную форму и пред-
назначен для «патио и веранд, 
садов, террас и палуб, яхт и ко-
раблей, как для жилых, так и для 
общественных пространств».

Большой, но узкий стол име-
ет раму из тикового дерева на-
сыщенного коричневого оттенка. 
Его отличительной чертой явля-
ется двухцветный верх, состоя-
щий из двух цветовых комбина-
ций: бледно-зеленого и более 
темного зелено-голубого.

Столешница изготовлена из 
геометрических панелей из гла-
зурованного керамогранита руч-
ной работы — материала, часто 
используемого в традиционном 
средиземноморском дизайне. 
Камень был выбран за его устой-

чивость к неблагоприятным по-
годным условиям, что было необ-
ходимо для уличного стола.

«Стол — это практичность в 
сочетании с мастерством изго-
товления, — сказал представи-

тель бренда. — Обеденный стол 
из тикового дерева с натураль-
ной отделкой на открытом воз-
духе украшает пространство на 
границе между интерьером и 
экстерьером».

По материалам Интернет

СТОЛ SECRET GARDEN ОТ ROBERTO 
LAZZERONI ДЛЯ POLTRONA FRAU
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Бренд мебели для ванных 
комнат Falper расширился до 
дизайна кухонь с концепцией 
Small Living Kitchens, кото-
рая включает в себя острова, 
предназначенные для того, 
чтобы даже компактные про-
странства казались роскош-
ными.

Falper стремится к тому, чтобы 
Small Living Kitchens произвели 
революцию в использовании ку-
хонь в небольших домах, привне-
ся высокие стандарты и откры-
тую планировку, характерную для 
больших жилых площадей.

Small Living Kitchens от Falper 
предназначены для помещений 
площадью от 2,5 квадратных ме-
тров.

Кухонная система, разработан-
ная в сотрудничестве с дизайне-
ром Андреа Федеричи, подходит 
для небольших помещений пло-
щадью от 2,5 квадратных метров 
и состоит из трех элементов — 
островков, высоких шкафов и шка-
фов, которые можно конфигуриро-
вать практически любым образом.

Острова представлены в трех 
моделях: две с сочетанием не-
ржавеющей стали и дерева или 
цветного лака, а одна полностью 
из мрамора.

Всего существует три разных 
размера островков, и их можно 
заказать как со встроенной ва-
рочной панелью, так и со встро-
енной раковиной или только с 
чем-то одним. Плита доступна 
как в газовой, так и в индукцион-
ной версиях.

Описанные Falper как простая 
и рациональная концепция, Small 
Living Kitchens спроектирована 
таким образом, чтобы элегантно 
перетекать в соседние жилые по-
мещения, что делает ее хорошо 
подходящей для планировок.

Затем в рамках новой кол-
лекции Small Living Kitchens до-
бавился шкаф, созданный также 
Андреа Федеричи, который пред-
ставляет собой единый элемент, 
но его можно использовать для 
выполнения 11 различных задач.

Шкаф со встроенной кухонной 
техникой имеет дверцы с кром-
ками под углом 45 градусов и не-
сущие петли для установки холо-
дильника.

Блок изготовлен из фанеры 
или МДФ с покрытием шпоном 
и глянцевым или матовым лаком 
внутри и снаружи.

Полки для этого модуля вы-
полнены из матовых черных алю-
миниевых рам и темно-серого 

стекла, блоки подсвечиваются 
изнутри светодиодами.

Small Living Kitchens были не-
давно выпущены Falper как запа-
тентованная концепция, которая 
привносит «высокие стандарты 
и открытую планировку больших 

кухонь» в помещения площадью 
всего 2,5 квадратных метра.

Шкаф определяют как кухон-
ный гарнитур с простым, рацио-
нальным дизайном, который не 
нужно встраивать, а можно ис-
пользовать во многих различных 
комбинациях в соответствии с 
индивидуальным проектом.

По материалам Интернет

SMALL LIVING KITCHENS ОТ АНДРЕА ФЕДЕРИЧИ 
ДЛЯ FALPER
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В коллекцию Peaches от 
Bohinc Studio вошли три предме-
та в ярко-красном и пыльно-ро-

зовом оттенках. Эстетика нови-
нок отсылает к пышным женским 
формам — так кресло The Big Girl 
представляет собой мягкое си-
денье в виде колыбели, кресло 
Derriere характеризуется такими 
же плавными линиями, но более 
низкой посадкой, а пуф Peachy 
будто бы повторяет объемные 
складки тела. Дизайнер Лара Бо-
хинц взяла за основу лейтмотив 
игривости и сексуальности — он 
прослеживается во всех издели-
ях, и даже их названия отража-
ют этот аспект. Автор останови-
лась на двух цветах: чувственном 
красном, который часто встреча-
ется в ее работах, и нежно-розо-
вом. С каждым объектом Бохинц 

стремилась подчеркнуть разно-
образие изгибов женского тела, 
поэтому коллекция отличается 
обволакивающими формами, но 
при этом не лишена функцио-
нальности. 

По материалам Интернет

ЛАРА БОХИНЦ СОЗДАЛА КОЛЛЕКЦИЮ МЕБЕЛИ, 
ВДОХНОВЛЕННУЮ ЖЕНСКИМИ ФОРМАМИ

Разработка лаконичного дива-
на Soho стала новым этапом в со-
трудничестве российского брен-
да Dantone Home и британского 
дизайнера Джеймса Паттерсо-
на. На создание новинки автора 
вдохновила архитектура и форма 
мебели эпохи ар-деко, поэтому 
предмет выглядит одновремен-
но монументально и воздушно. В 
основу концепции объекта легла 
идея о многоярусной структу-

ре: элементы дивана «уложены» 
один в другой, а внешняя сторона 
каркаса дополнена объемным ва-
ликом и задает форму предмета. 
Завершает конструкцию цельная 
основа спинки, подлокотников и 
сиденья, а также мягкие подушки. 
Прочный каркас Soho выполнен 
из березы и калиброванного бру-
са. Кроме того, диван оснащен 
итальянскими ремнями, а осно-
вой для подушек выступает пено-

полиуретан. Ключевой деталью 
новинки стала ее модульность, 
благодаря чему секции дивана 
можно легко комбинировать с 
подлокотниками, одноместными 
секциями и пуфами. 

design-mate.ru

DANTONE HOME ПРЕДСТАВИЛ НОВЫЙ ДИВАН ПО ДИЗАЙНУ 
ДЖЕЙМСА ПАТТЕРСОНА
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LoopKitchen от Skykka изго-
товлен из березовой фанеры, 
а фасады кухни можно оста-
вить в березовой отделке или 
отделать линолеумом Forbo в 
более, чем 20 цветов.

Пользователи могут заменять 
части мебели по мере их износа 
или поломки, а Stykka повторно 
использует или перерабатывает 
детали. Пользователи также мо-
гут обменять старые части кухни 
на новые цвета.

«Чтобы перейти к более устой-
чивому способу потребления, нам 
нужно производить продукты, 
рассчитанные на циркулярность, 
которые можно ремонтировать 
и, следовательно, продлевать их 
срок службы, — пояснил Стик-
ка. — Владелец просто скани-
рует QR-код под раковиной, и, 
поскольку у нас есть цифровой 
двойник на каждом продукте, мы 

точно знаем, какие передние или 
запасные части вам нужны».

Создавая LoopKitchen, Stykka 
стремилась изменить способ 
производства большинства со-
временных кухонь.

«У нас только одна стена меж-
ду шкафами, а не двойная, как на 
большинстве других кухонь, — 
объяснил Стикка. — С помощью 
этого простого шага мы сэконо-
мили более 15,8% материалов».

Stykka использует цифровую 
производственную платформу 
для изготовления кухонь по прин-
ципу «печать на заказ», то есть 
производятся только заказанные 
кухни, что позволяет бренду избе-
жать перепроизводства и потерь.

У каждой LoopKitchen есть 
цифровой двойник — виртуаль-
ное представление продукта, до-
ступ к которому можно получить с 
помощью QR-кода, расположен-
ного под раковиной.

«Цифровой двойник отслежи-
вает все установленные детали 
на кухне и связан с нашей онлайн-
платформой обслуживания, где 
можно заказать запасные части 
или обновления», — сказал Стикка.

По материалам Интернет

Датский мебельный бренд 
MENU перезапустил классиче-
ский и игривый дизайн стула 
Penguin от Ib Kofod-Larsen, 
который был первоначально 
разработан в 1953 году.

Название изделия происхо-
дит от его обтекаемой формы, а 
также плавниковой спинки и под-
локотников, которые окружают 
пользователя.

Кресло Penguin состоит из 
мягкого сиденья и массивной 
спинки из шпона, поддерживае-
мой тонкой скульптурной метал-
лической рамой.

«Кресло Penguin, получившее 
свое название от нелетающей 
птицы, имеет игривые, но утон-
ченные, похожие на крылья ла-
сты, которые простираются от 

спинки, чтобы обнять тело», — го-
ворится в сообщении MENU.

Кресло, переосмысленное для 
аудитории 21 века, теперь пред-
ставлено в трех различных уни-
версальных вариантах.

«Обеденный стул Penguin име-
ет вертикальный профиль, раз-
мер которого позволяет удобно 
разместиться за столом, а кресло 
Penguin Lounge — глубокое и низ-
кое, идеально подходящее для 
отдыха полулежа», — говорится в 
сообщении.

Все три версии доступны в 
различных вариантах отделки и 
обивки. Кресло-качалка Penguin 
дополнено деревянными качал-
ками, чтобы ритмично и удобно 
раскачиваться вперед-назад.

Его простота позволяет инте-
грировать его в различные про-
странства. Стулья доступны в 
отделке шпоном дуба, ореха или 
тика в сочетании с различными 
вариантами обивки сиденья.

По материалам Интернет

ДАТСКИЙ СТАРТАП STYKKA СОЗДАЛ LOOPKITCHEN, КУХНЮ 
СО СМЕННЫМИ БЛОКАМИ, ПРЕДНАЗНАЧЕННУЮ ДЛЯ 

УВЕЛИЧЕНИЯ СРОКА СЛУЖБЫ

КРЕСЛО PENGUIN ОТ MENU
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Оформлением интерьеров Дэвид Коллинз начал 
заниматься по чистой случайности, когда его об этом 
попросил знакомый. Дебют Коллинза оказался впол-
не удачным, и в дальнейшем он решил пойти по этой 
стезе. «Я ничего не смыслил в этом. Но заказчик знал, 
чего хочет, и у меня всё получилось», — рассказывал 
Коллинз.

Следующей его работой стало оформление ин-
терьеров ресторана La Tante Claire. Впоследствии 
Дэвид Коллинз оформит большинство питейных за-
ведений класса люкс с мишленовскими звездами. 

Собственную компанию, David Collins Studio, он ос-
новал в 1985 году. Вплоть до своей смерти он со-
бирал вокруг себя лучших экспертов, дизайнеров и 
архитекторов в различных сферах. За 28 лет своей 
карьеры Дэвид Коллинз со своей командой успел 
поработать по всему миру, но именно проекты ба-
ров и ресторанов в Лондоне были его визитной кар-
точкой — жемчужиной дизайна, завоевавшей ему 
международное признание. В 1988 он занимается 
оформлением популярного ресторана Harvey, кото-
рый тут же получает звание «ресторана года» по вер-
сии газеты Times.  

Дэвид Коллинз появился на свет в многодетной семье в 1955 году в Дублине. Родные Коллинза были 
частично связаны с его будущей профессией: его дед являлся строителем, а отец занимался архи-
тектурой. Сначала Дэвид поступил учиться на юриста, но ему упорно не давалась латынь. Поэтому 
он решил повторить судьбу отца и поступил в Дублинскую школу архитектуры.  

ДЭВИД КОЛЛИНЗ: ЦВЕТ 
НАСТРОЕНИЯ — СИНИЙ
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Коллинз мыслил пространство в математической 
плоскости; мог с одного взгляда определить точную 
высоту потолков или размеры придиванного столика. 
Отсюда — придирчиво-точная планировка, учитываю-
щая мельчайшие детали перемещения людей в поме-
щении.

 
Умение находить баланс между современной и 

традиционной архитектурой особенно пригодилось 
Дэвиду в многочисленных проектах реноваций. Ста-
ринные лондонские заведения получали новую жизнь, 
но в то же время сохраняли дух старины, так ценимый 
завсегдатаями подобных мест.

 
Интерьеры Дэвида Коллинза, больше напоминаю-

щие стиль ар-деко, отличаются особым изяществом и 
шармом. Они не перегружены лишними аксессуара-
ми, дизайнер стремится подчеркнуть важность цвета, 
формы и создания домашней атмосферы. Основная 
задача его работы сводится к тому, чтобы клиент чув-
ствовал себя как дома и в офисе, и в ресторане, и в 
любой другой коммерческой организации.

Что касается цветовой гаммы, то тут, как поется в 
популярной песне Филиппа Киркорова, цветом на-
строения Дэвида Коллинза был синий. Дэвид даже 
всегда предпочитал носить одежду этих цветов. Он 

признавался в том, что больше всего в искусстве его 
вдохновляют голубой, синий и золотой цвета, но он 
никогда не навязывал свой выбор клиентам.

Именно в синих тонах выполнена знаковая работа 
декоратора: Blue Bar в Berkeley Hotel. Небольшое по-
мещение, рассчитанное на пятьдесят человек, слов-
но приобрело новые очертания, подчиняясь игре 
оттенков сине-голубой палитры. В этом — гений Дэ-
вида Коллинза, за это его будут помнить и любить 
ещё долго.

 
Что касается других предпочтений, то тут Дэвид 

Коллинз выбирал мебель мягких, округлых форм, то-
нированные латунные люстры, необычные стулья.

В 2011 году Дэвид Коллинз был назван лучшим ди-
зайнером года по версии агентства Quintessentially, 
возглавлял список лучших декораторов России и Ев-
ропы по версии русского AD.А спустя два года он, к 
сожалению, ушел в мир иной, поскольку не смог по-
бедить рак. Но его душа осталась в оформленных ин-

терьерах, которые считаются одним из лучших образ-
цов этого вида искусства. Недаром он признавался, 
что прежде всего, все делает по любви. А это, конеч-
но, главное в любом деле.    

Журналисты любили говорить про него, что он са-
мый коммерчески успешный дизайнер. Проработка 
мельчайших деталей, любовь к роскошным инте-
рьерам, собственный авторский стиль делают его 
признанным мэтром архитектуры. Помимо архитек-
турных проектов, Коллинз занимался созданием ре-
сторанов, гостиниц, отелей и яхт.

Именно он декорировал бары Artesian и Connaught 
в Лондоне, пятизвездочный отель London NYC на Ман-
хеттене, бутики Larusmiani в Милане и David Morris в 
США. При жизни Дэвид всегда мог поесть бесплатно 
в мишленовских ресторанах Лондона, ведь почти все 
из них он оформил лично. Интерьер ресторана «Да-
выдов» в питерском отеле «Астория» также принадле-

Blue Bar в Berkeley Hotel
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жит Дэвиду Коллинзу. Кроме того, он успешно зани-
мался и оформлением частных интерьеров. И каждый 
раз все у Дэвида Коллинза выходило безупречно.

«Когда я придумываю, я делаю это от всего серд-
ца — для любви, а не для денег. Я хочу, чтобы люди 
чувствовали себя хорошо… Если я вижу, что клиент 
не оценил мой проект и не собирается заботиться о 
нем должным образом, я не буду работать с ним сно-
ва», — говорил Дэвид Коллинз.

 
«Я всегда хотел увидеть, как вещи из моего вооб-

ражения станут реальностью», — сказал однажды ле-
гендарный дизайнер и архитектор из Дублина Дэвид 
Коллинз.

Теперь эту реальность может увидеть каждый в 
новой книге «ABCDCS: Студия Дэвида Коллинза», где 
в алфавитном порядке от а до я собраны лучшие ра-
боты дизайнера. Предисловие к изданию написала 
постоянная клиентка Студии Коллинза — Мадонна: 
«Когда я оглядываюсь в своих домах в Нью-Йорке, 
я поражаюсь, как же сильно он на меня повлиял. Он 
оставил воспоминания о себе во всем. Его прикосно-
вение, его вкус, его талант, его меланхолия».

Дэвид Коллинз оформил для хозяев бангкокского 
небоскреба MahaNakhon образцово-показательную 
квартиру.

 
Демонстрационная квартира, которую Коллинз 

оформил для владельцев небоскреба MahaNakhon в 
Бангкоке. «Я не хотел, чтобы восточный колорит бил 
в глаза. Всё сделано тоньше благодаря цветам и фак-
турам, которые так важны в восточной культуре», — 
объяснял Дэвид. 

«Единственное, что важно для моих проектов — 
это эмоциональная реакция людей. Эмоция — вот, 
что имеет значение. Я не всегда знаю в начале про-
екта, как это место будет выглядеть, но я знаю, какие 
эмоции и ощущения оно сможет подарить», — делил-
ся Дэвид.

Объяснить заказчику, как будет выглядеть уже го-
товый интерьер, когда в квартире даже не ступала 
нога строителя, — задача непростая. В ход идут аква-
рельные эскизы, компьютерные модели (в наши дни 
их все сложнее отличить от фотографий), картонные 
макеты и тонны всевозможных образцов. Но нагляд-
нее всего вышло у Дэвида Коллинза.

Демонстрационная квартира, которую Коллинз оформил для владельцев небоскреба MahaNakhon в Бангкоке. «Я не 
хотел, чтобы восточный колорит бил в глаза. Всё сделано тоньше благодаря цветам и фактурам, которые так важны в вос-
точной культуре», — объяснял Дэвид. 
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Покупатели квартир в бангкокском небоскребе 
MahaNakhon имели шанс лицезреть будущую рези-
денцию в масштабе один к одному. Это при том, что 
сама высотка, спроектированная архитектором Оле 
Шереном из бюро OMA, на тот момент еще строилась. 
В семидесятисемиэтажной башне сто девяносто квар-
тир, а управление этим хозяйством взяла на себя ком-
пания Ritz-Carlton Residences. Проект был завершен в 
2012 году, но результат был известен задолго до окон-
чания работ — потенциальных покупателей звали не 
на стройку, а в демонстрационную квартиру, которую 
лондонский дизайнер оформил в здании по соседству.

Чего хочет житель шумного и жаркого мегаполи-
са? Естественно, тишины, покоя и прохлады. Коллинз 
именно так и рассуждал. «Если вы хотите повеселить-
ся, то идете в бар. А если вам надо взбодриться, от-
правляетесь в спортклуб, — говорит он. — Уединение 
можно найти в темном зале кинотеатра. Но если вы 
хотите по-настоящему отдохнуть, то лучшего места, 
чем собственный дом, не существует».

Здание MahaNakhon, по мнению Коллинза, долж-
но было стать символом нового Таиланда и покажет 
всему миру, что эта страна готова меняться и впиты-
вать новые идеи в сфере архитектуры. А квартира за-
думана им как новый стандарт восточной роскоши.

Оформленный дизайнером интерьер выглядит 
умиротворяюще: просторные комнаты, огромные 
окна, приятная глазу сине-бело-голубая цветовая 
гамма. «Я не хотел, чтобы национальный колорит бил 
с порога в глаза. Все сделано намного тоньше, — 

рассказывает Коллинз. — В восточной культуре цвет 
и фактура играют огромную роль. Вспомните, какая у 
них керамика, как переливаются тайские шелка. Вот 
что меня вдохновляло, когда я выбирал для этой квар-
тиры ковры и ткани, придумывал узор для шелковых 
штор или подбирал арт-объекты. Кстати, все картины 
здесь нарисованы тайскими художниками».
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Предметы искусства — единственное, что Коллинз 
приобрел «на стороне». Остальные вещи в квартире 
сделаны по его собственному дизайну — в общей 
сложности семьдесят пять абсолютно новых предме-
тов. Ткани и ковры тоже за редким исключением вы-
полнены на заказ.

Интерьер выглядит неброско, но благородно. Ро-
скошь постигается не столько на глаз, сколько на 
ощупь. На полу мрамор, двери обиты шагренью, 
шкафчики украшены бронзовыми ручками, а стены 
даже на кухне обтянуты шелком.

Главной своей удачей Коллинз считает спальню, 
которая сделана как квартира в квартире. «Мы ре-
шили, что делать обычную комнату с кроватью и де-
журным гардеробом скучно. А в этой спальне можно 

провести весь день — позавтракать, вздремнуть по-
сле обеда. Гардеробная устроена как примерочная 
в дорогом бутике, ну а ванная — полноценный спа-
салон».

У интерьера есть только один недостаток — в нем 
не хочется ничего менять. Хоть Коллинз и величина в 
мире дизайна, преклоняться перед его авторитетом 
вовсе не обязательно. Хотите сделать еще лучше — 
милости просим.

 
«Когда риелтор узнал, что я делаю пентхаус в Чел-

си с одной спальней, он меня чуть не убил: сказал, 
что при продаже я здорово потеряю в цене. Но я живу 
один, мне не нужна вторая спальня. А вот места для 
приема гостей нужно много», — объяснял Дэвид. Го-
сти, о которых идет речь, — это Мадонна, Элтон Джон, 
Том Форд, Стелла Маккартни и прочие. 

По словам одного остроумца, Дэвид проделал с 
ресторанным Лондоном то же, что Тарантино с Джо-
ном Траволтой. Созданные им бары и отели леген-
дарны. Бар в отеле Claridge’s называли самым сексу-
альным в мире, про «Голубой бар» в The Berkeley Джон 
Гальяно заявил: «Я хочу здесь жить!».

К его услугам прибегали Марко Пьер Уайт и Гордон 
Рамзи. Наш Новиков тоже приценивался. Частных 
клиентов было много — самая знаменитая, конечно, 
Мадонна.

Что хотели получить — и получали — люди, обра-
тившиеся к Коллинзу за дизайном? Гармонию, кото-
рой он добивался исключительным колористическим 
чутьем и виртуозным умением сочетать фактуры — 
всегда роскошные (он ценил качество).

Спальня из «показательной» квартиры небоскреба 
MahaNakhon в Бангкоке.

Ресторан «Кофемания» на Новой площади (Малый Черкас-
ский переулок) в Москве стал одной из последних работ 
Коллинза. Это великолепный этюд на тему ар-деко с лег-
ким налетом стимпанка

Интерьер бутика Alexander McQueen на Сэвилроу в Лондо-
не. Коллинз также сделал для марки магазин в Майами.
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«Ориентальное», «английское» или «голливудское» 
в его проектах было не прямой цитатой, но элегант-
ным намеком: понимая его, посетитель чувствовал 
себя умным и тонким. Дэвид увлекался модой, но 
всегда покупал себе только темно-синие костюмы.

«Дизайн — это бизнес, который может стать моде-
лью для потери денег, поскольку эго дизайнера мо-
жет потребовать избыточной работы, — говорил Дэ-
вид. — В некотором смысле, чем лучше я делаю свою 
работу, тем меньше денег я получаю. Чтобы осуще-
ствить выгодные проекты, нужно научиться управлять 
своим эго и ожиданиями».

В 2013 году Дэвида Коллинза не стало. Сегодня 
его компания продолжает активную деятельность, 
сотрудничает с именитыми брендами и реализует 
проекты на пяти континентах, создавая интерьеры 
для фирменных магазинов, шоу-румов, отелей, ре-
сторанов, кафе, частных домов. Во главе студии Кол-
линза — Иэн Уотсон и Саймон Роулингс. Среди заказ-
чиков компании: Гордон Рамзи, Александр Маккуин, 
Джон Гальяно, Джимми Чу, крупнейшие универмаги 
Bergdorf Goodman, Harrods, ювелирный бренд Graff и 
многие другие.

По материалам Интернет-изданий

Чайную The Wolseley Коллинз переделал из автосалона. Это одно из the it place Лондона, куда ходят все звезды. 
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18 июня 2022 года в г. Москва состоялось открытие 
салона детской мебели от российского производите-
ля «Little Home».

Торжественное событие прошло в центре города 
в Центральном Детском Магазине на Лубянке. Новый 
мебельный салон стал 2-м по счету в столице и 8-м 
для сети компании. 

Решение об открытии было принято в связи с 
просьбами жителей Москвы, желающих иметь воз-
можность вживую увидеть представленные товары и 
оценить их качество. Событие стало настоящим се-
мейным праздником и прошло в сопровождении про-
фессионального ведущего, диджея и танцора в ко-
стюме медведя. Гости мероприятия приняли участие 
в увлекательном розыгрыше призов, а дети получили 
приятные подарки. 

Новый салон в Москве — это еще один этап ком-
пании на пути к лидерству на российском мебельном 
рынке. Сегодня, в период импортозамещения и ухо-
да с рынка крупных игроков, отечественные бренды 
предлагают все более высокое качество продукции. 
Мебель компании «Little Home» полностью экологич-
на и изготавливается исключительно из массивов на-
туральной березы, сосны, дуба и МДФ. В салоне мож-
но не только выбрать понравившиеся товары среди 
готовых дизайн-решений, но и создать собственный 
проект детской комнаты при помощи профессио-
нального дизайнера. 

«Выбор детской мебели очень важен для развития 
ребенка, а рекомендации по подбору отличаются в 
зависимости от его возраста. В нашем салоне роди-
тели смогут получить консультацию эксперта и найти 
идеальные кровать, кушетку, шкаф и другие предме-
ты интерьера, в соответствии с дизайном комнаты и 
индивидуальными предпочтениями», – комментирует 
представитель компании «Little Home». 

Помимо успешной коммерческой деятельности 
компания ведет активную социальную политику. Так, 
сеть салонов детской мебели «Little Home» предла-
гает специальные условия на приобретение товаров 
для многодетных семей и матерей-одиночек. Более 
того, в настоящий момент «Little Home» ведет рабо-
ту над получением сертификата по педагогике Марии 
Монтессори. Это позволит выпустить коллекцию ме-
бели, соответствующую ее знаменитой во всем мире 
системе воспитания. 

По материалам Интернет

ДЕТСКАЯ КОМНАТА МЕЧТЫ:
В ЦДМ ОТКРЫЛСЯ САЛОН ДЕТСКОЙ 
МЕБЕЛИ «LITTLE HOME»

18 июня 2022 года в г. Москва состоялось открытие салона
детской мебели от российского производителя «Little Home».
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19 – 21 мая 2022 г.

«ТЕХНОДРЕВ ДАЛЬНИЙ ВОСТОК — 2022»

Хабаровск, Арена «Ерофей» 

лесопромышленная выставка 

www.khabexpo.ru

25 – 27 мая 2022 г. 

ЛЕСДРЕВТЕХ — 2022

Минск, Футбольный манеж

Международная специализированная выставка-

ярмарка

www.belexpo.by

26 – 29 мая 2022 г. 

МЕБЕЛЬ HUB — 2022

Москва, «Крокус Экспо»

Московское Международное Индустриальное Шоу

www.mebel-hub.ru

06 – 09 июня 2022 г.

МИР СТЕКЛА  — 2022

Москва, Экспоцентр

Международная выставка стеклопродукции, тех-

нологий и оборудования для изготовления и обра-

ботки стекла

www.mirstekla-expo.ru

08 – 11 июня 2022 г.

АРХ МОСКВА — 2022

Москва, Гостиный двор, ул. Ильинка, д. 4

Международная выставка архитектуры и дизайна

www.archmoscow.ru

15 – 17 июня 2022 г.

МЕБЕЛЬ И ИНТЕРЬЕР — 2022.

ЛЕС И ДЕРЕВООБРАБОТКА — 2022

Алматы, Казахстан, ВЦ «Атакент»

Ведущие казахстанские проекты, посвященные ме-

бельной и деревообрабатывающей промышленности.

www.mebelexpo.kz

08 – 12 сентября 2022 г.

MAISON & OBJET – 2022, ФРАНЦИЯ, ПАРИЖ

Неделя дизайна в Париже

www.maison-objet.com

12 – 15 сентября 2022 г.

ЛЕСДРЕВМАШ — 2022 

Москва, ЦВК «Экспоцентр»

Международная выставка «Машины, оборудование 

и технологии для лесозаготовительной, деревоо-

брабатывающей и мебельной промышленности»

www.lesdrevmash-expo.ru

13 – 16 сентября 2022 г.

ЭКСПОМЕБЕЛЬ-УРАЛ И LESPROM-URAL 

PROFESSIONAL — 2022 

Екатеринбург, ЦМТЕ

Ведущая в Уральском регионе международная спе-

циализированная выставка мебели, оборудования, 

комплектующих и технологий для её производства.

www.expoural.com

ГРАФИК ВЫСТАВОК МЕБЕЛЬНОЙ
ПРОМЫШЛЕННОСТИ РОССИИ,
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14 – 16 сентября 2022 г.

ЭКСПОДРЕВ — 2022

Красноярск, МВДЦ «Сибирь», ВК «Красноярская 

ярмарка»

Деревообрабатывающая специализированная вы-

ставка

www.krasfair.ru

15 – 18 сентября 2021 г. 

МЕБЕЛЬНЫЙ ФОРУМ — 2021

Минск, Футбольный манеж

Международная специализированная выставка-

ярмарка

www.belexpo.by

20 – 22 сентября 2022 г. 

HEIMTEXTIL RUSSIA.DIGITAL — 2022 

Москва, ЦВК «Экспоцентр»

Международная выставка домашнего текстиля и 

тканей для оформления интерьера

www.heimtextil-russia.ru

22 – 24 сентября 2022 г.

МЕБЕЛЬ&ДЕРЕВООБРАБОТКА УРАЛ — 2022

Екатеринбург, МВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО»

Выставка мебели, оборудования и комплектующих 

для деревообрабатывающего, лесоперерабатыва-

ющего и мебельного производства

www.mebelexpo-ural.ru

22 – 24 сентября 2022 г.
КРЫМ. МЕБЕЛЬ. ИНТЕРЬЕР — 2022

Крым, Симферополь, МФК «Гагаринский» 
Специализированная выставка мебели, фурниту-
ры и комплектующих
www.expoforum.biz

13 – 15 октября 2022 г.
МВМК — 2022

Крым, Симферополь, пгт Аэрофлотский, площадь 
Аэропорта, 14
Специализированная отраслевая выставка мебе-
ли, фурнитуры и комплектующих
www.expoforum.biz

18 – 21 октября 2022 г.
SICAM — 2022 

Италия, Порденоне, «Pordenone Fiere»
Международная специализированная выставка 
комплектующих для производства мебели
www.exposicam.it

21 – 25 ноября 2022 г.
МЕБЕЛЬ — 2022 

Москва, ЦВК «Экспоцентр»
Международная выставка мебели, компонентов и 
оборудования для производства мебели
www.meb-expo.ru

22 – 26 октября 2022 г.
INTERMOB — 2022. 

Турция, Стамбул, ВЦ T¾yap
Международная выставка компонентов
для мебели
www.intermobistanbul.com

И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕЙ
СНГ И МИРА на 2022 г.
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Совместное пленарное заседание в качестве мо-
дератора провел председатель Комитета по вы-
ставочно-ярмарочной и конгрессной деятельно-
сти ТПП РФ, вице-президент РСВЯ, генеральный 
директор АО «Экспоцентр» Алексей Вялкин. По 
его словам, история «Экспоцентра» связана с исто-
рией РСВЯ все 30 лет. «Экспоцентр» участвовал в соз-
дании Союза, совместная деятельность с которым 
способствовала становлению и развитию выставоч-
но-конгрессной отрасли в России.    

К 30-летию РСВЯ «Экспоцентр» и ТПП РФ при-
урочили проведение внеочередного Форума 5pEXPO. 

Потребность в нем продиктована ситуацией, которая 
складывается из-за известных изменений и сильно 
отражается на выставочной отрасли из-за ухода или 
приостановки деятельности в нашей стране многих 
зарубежных компаний, в том числе организаторов и 
участников выставок, отметил Алексей Вялкин.

Он напомнил, что с марта 2019 года по март теку-
щего года более 70 % занятых в отрасли компаний 
понесли значительные убытки, 10% прекратили свою 
деятельность, а 64 % — сократили рабочие места. 
Поэтому выбор общей тематики Форума 5pEXPO и 
его четырех основных экспертных сессий, которые 

НА СОВМЕСТНОМ ЗАСЕДАНИИ 
ФОРУМА ВЫСТАВОЧНОЙ ИНДУСТРИИ 
И ПРОФИЛЬНОГО КОМИТЕТА ТПП РФ 
ОБСУДИЛИ НОВЫЕ РЕАЛИИ ОТРАСЛИ

В рамках проходящих в ЦВК «Экспоцентр» мероприятий, посвященных 30-летию Российского союза 
выставок и ярмарок (РСВЯ), сегодня совместно с пленарной  сессией  XII Международного форума 
выставочной индустрии 5pEXPO состоялось заседание Комитета ТПП РФ по выставочно-ярмарочной 
и конгрессной деятельности на тему «От импортозамещения к импортоопережению: выставочно-кон-
грессная деятельность как фактор развития российского бизнеса».  
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прошли перед пленарным заседанием, был обуслов-
лен актуальностью сохранения вектора развития от-
расли в нынешних экстремальных условиях и поис-
ком новых форматов и направлений работы, пояснил 
Алексей Вялкин.

На экспертных сессиях обсуждались чрезвычайно 
важные вопросы продвижения российской продук-
ции через выставки и конгрессы в новых условиях, 
дальнейшей цифровизации отрасли, использования 
отраслевых выставок для привлечения инвестиций и 
продвижения инновационных продуктов, стартапов, 
новых разработок, а также непростые вопросы взаи-
модействия с органами власти и повышения эффек-
тивности мер господдержки, сказал модератор.

Далее он предоставил слово президенту Торго-
во-промышленной палаты Российской Федера-
ции Сергею Катырину. Роль РСВЯ в выставочной 
деятельности трудно переоценить. Не имея никакой 
законодательной базы, Союзу удалось навести по-
рядок в выставочной деятельности страны, была вы-
строена самостоятельно вся работа отрасли, сказал 
глава Палаты.

Говоря о том, что нужно совместно в предстоящий 
период сделать, Сергей Катырин отметил необходи-
мость сохранить связи, которые были наработаны, в 
том числе и с западными странами, поскольку всякая 
ссора   всегда заканчивается миром, который рано 
или поздно наступит и надо будет выстраивать связи. 
Им также придется работать с нами, добавил он.

По его мнению, следует также осваивать новые 
регионы и новые рынки. Это Африканский континент, 
Тихоокеанский регион, Латинская Америка.  Еще 
одно направление, в котором следует двигаться впе-
ред, — это использование выставок для привлечения 
инвестиций, продвижения новых инвестиционных 
проектов. И конечно, выставочной деятельности не-
обходима нормативно-правовая база в виде приня-
тия соответствующего федерального закона, считает 
президент ТПП РФ.   

Продолжая заседание, Алексей Вялкин в свою оче-
редь также подчеркнул, что для выставочного сообще-
ства огромную роль играет взаимодействие с законо-
дательной властью. Торгово-промышленной палатой 
РФ был разработан проект Федерального закона «О 
выставочно-ярмарочной и конгрессной деятельно-
сти», напомнил ведущий, выразив общую надежду, что 
этот законопроект будет в предстоящую осеннюю сес-
сию рассмотрен в Государственной Думе.   

Заместитель председателя Комитета Госу-
дарственной Думы по науке и высшему образо-
ванию Владимир Кононов констатировал, что «на 
этой неделе на площадке «Экспоцентра» проходит 
много событий, в частности, выставка «Возобнов-
ляемая энергетика и электротранспорт» — RENWEX 
2022, где мы проводим свои мероприятия».

Как недавно избранный председатель Централь-
ного овета Всероссийского общества изобретате-
лей и рационализаторов (ВОИР), Владимир Кононов 
сказал, что рассчитывает на сотрудничество «Экс-
поцентра» и ТПП РФ с ВОИР, отметив, что Алексей 
Вялкин и вице-президент ТПП РФ Максим Фате-
ев вошли в состав Президиума Центрального совета 
ВОИР. «Хотелось бы видеть «Экспоцентр» главным 
центром, показывающим лучшие разработки   рос-
сийских изобретателей. Может быть, раз в год про-
водить большую выставку достижений новаторов 
России», — предложил парламентарий. Он также от-
метил такое важное направление для расширения со-
трудничества, как совместный проект «НТИ-ЭКСПО» 
(Наука-Технологии-Инновации-ЭКСПО), который 
включает уже пять масштабных конгрессно-выста-
вочных событий — «Российскую неделю высоких 
технологий», RENWEX, «Российскую промышленную 
неделю», Форум по искусственному интеллекту и 
«Российскую неделю здравоохранения».  Сейчас ве-
дется подготовка, чтобы ряд из этих конгрессно-вы-
ставочных проектов вошли в план официальных ме-
роприятий Десятилетия науки и технологий, сообщил 
Владимир Кононов. 

Выступивший на совместном заседании прези-
дент РСВЯ, генеральный директор «ЭкспоФо-
рум-Интернэшнл» Сергей Воронков поделился 
впечатлениями от ПМЭФ-2022, прошедшего на пло-
щадке «ЭкспоФорума». Он сообщил, что завершив-
шийся Петербургский международный экономиче-
ский форум, несмотря на политическую повестку дня, 
стал самым экономическим форумом из всех преды-
дущих. В этом году на нем было заключено рекордное 
количество сделок — на шесть триллионов рублей. По 
его мнению, это подтверждает значение конгрессов 
и выставок, как уникальной возможности для прове-
дения продуктивных переговоров по коммерческим 
сделкам, в том числе в области импортозамещения.  

Президент РСВЯ также отметил, что Союз нацелен 
на придание выставочной индустрии законного ста-
туса в государственной политике как одной из стра-
тегических отраслей. «И как вытекающее из этого, 
наша основная задача — сохранить и приумножить 
количество проводимых мероприятий», — сказал он. 

Председатель Экспертного совета по инвести-
ционным проектам Совета ТПП РФ по финансо-
во-промышленной и инвестиционной политике, 
управляющий партнер ФОРПОСТ Солюшнс Ар-
тём Кудрин привлек внимание к вопросу, как сделать 
выставку привлекательной для инвесторов.  

Свое мнение о значении участия в профильных вы-
сокотехнологичных выставках «Экспоцентра», таких 
как «Металлообработка», «Фотоника» и других выска-
зал директор по проектам кластера передовых 
производственных технологий, ядерных и кос-
мических технологий Фонда «Сколково» Никита 
Кузнецов.  
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Президент Лазерной ассоциации Иван Ковш 
рассказал о планах дальнейшего развития такой 
высокотехнологичной выставки «Экспоцентра», как 
«Фотоника», отметив, что за последние 16 лет она вы-
росла по площади в три раза, по числу участников — в 
два раза, несмотря ни на какие кризисы.

Директор Национального конгресс-бюро Са-
гид Заремуков согласился с мнением коллег о том, 
что «конгрессно-выставочная деятельность и вся 
событийная индустрия всегда, а тем более сейчас, 
в условиях турбулентности является одним из са-
мых эффективных инструментов развития отраслей 
экономики, налаживания экономических, предпри-
нимательских и инвестиционных связей». Деловые 

мероприятия, сказал он, в современных условиях 
призваны обеспечить бизнес-коммуникации для 
формирования импортозамещения на внутреннем 
рынке и для налаживания новых деловых связей на 
внешних рынках. 

От имени традиционного партнера «Экспоцен-
тра» по проведению Форума 5pEXPO — ПАО «Центр 
международной торговли» выступил заместитель 
генерального директора ЦМТ Вадим Субботин. 
Он поделился опытом проведения масштабных кон-
грессных форумов.

Об итогах экспертных сессий форума 5pEXPO, 
посвященных темам: «IT-решения для выставочной 
индустрии. Вызовы и возможности», «Продвижение 
российских производителей через выставки и кон-
грессы: новые реальности», «Финансы для бизнеса: 
меры и инструменты государственной поддержки от-

расли», — рассказали председатель Совета Фонда 
развития цифровой экономики Герман Климен-
ко, руководитель компании Expomap Евгения Са-
блина, заместитель председателя Комитета по 
выставочно-ярмарочной и конгрессной деятель-
ности ТПП РФ, первый заместитель генерального 
директора АО «Экспоцентр» Сергей Селиванов.

По окончании совместного заседания состоялось 
подписание соглашения о сотрудничестве между АО 
«Экспоцентр» и ООО «Кузбасская ярмарка». Стороны 
договорились о долгосрочном взаимодействии по 
совместной организации выставок и конгрессных ме-
роприятий как в Москве, так и в регионах Российской 
Федерации.

Соглашение предусматривает совместную рабо-
ту в регионах России и за рубежом с привлечением 
региональных выставочных центров — членов РСВЯ 
с целью использования опыта и возможностей АО 
«Экспоцентр» для продвижения отечественных това-
ров, технологий и услуг в российских регионах и за 
рубежом. Будет также осуществляться информаци-
онное сотрудничество, включая оперативный обмен 
информацией о выставочных и конгрессных меро-
приятиях, проводимых «Экспоцентром» и «Кузбас-
ской ярмаркой».

Документ подписали генеральный директор АО 
«Экспоцентр» Алексей Вялкин и генеральный ди-
ректор ООО «Кузбасская ярмарка» Владимир Та-
бачников.

По материалам форума
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«Мы достигли и превзошли цели, которые перед 
собой поставили, — с большим удовлетворением 
подводит итоги Salone del Mobile 2022 директор вы-
ставки Мария Порро. — Мы надеемся, что это ме-
роприятие придало новый импульс отрасли, городу 
Милану и особенно всем участникам, и почувствова-
ли наш энтузиазм предложить глобальный опыт, где 
важен обмен идеями и культурой».

Центральной композицией Salone del Mobile в 
этом году стала масштабная инсталляция Марио Ку-
чинеллы «Дизайн в сочетании с природой», которая 
демонстрирует, как мы можем жить и улучшать наши 
отношения с миром природы. Кучинелла спроектиро-
вал пространство, которое включает в себя бар, ме-
ста для сидения, библиотеку и конференц-зал, так, 
чтобы это напоминало площадь, — неотъемлемое 

пространство любого итальянского города, где люди 
встречаются, проводят время и пользуются окружаю-
щей средой.

Стенд, спроектированный Константином Грчичем 
для Mattiazzi, переносит посетителей выставки пря-
мо в их столярную мастерскую: простые деревянные 
стены с наклеенных в натуральную величину изобра-
жениями, показывающими мастерскую и процесс из-
готовления мебели, которая была представлена на 
выставке. Невероятно большие фотографии создают 
впечатление, что вы идете прямо по заводскому цеху.

Посещение стенда бергамского бренда Pedrali 
было похоже на пляжный отдых. Центром внимания 
стала пляжная кабинка в натуральную величину, окра-
шенная в яркий вишнево-красный цвет. Кабинка при-

SALONE DEL MOBILE.MILANO 2022 
СОСТОЯЛАСЬ!

Впервые за три последних пандемийных года выставке Salone del Mobile.Milano в июне 2022 наконец-
то удалось состояться.
В целом Salone del Mobile смогла зарегистрировать 2 175 экспонентов (27% из них —иностранные) и 
262 600 посетителей из 173 стран. Посетители из-за рубежа составили 61 %. Заинтересованные спе-
циалисты из России и Китая, по словам организатора, почти полностью отсутствовали, что, в общем-
то, ожидаемо. В 2019 году из этих двух стран приезжало 42 000 гостей.
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тягивала внимание, приглашая затем во внутрунний 
дворик, где расположилась уличная мебель Pedrali.

Бренд уличной мебели Gandiablasco обратился к 
японскому архитектору Кенго Кума для оформления 
своего стенда на выставке ISaloni. Кума применил 
простую технику, чтобы очертить различные про-
странства внутри стенда. Длинные циновки татами, 
которые обычно используются в качестве напольного 
покрытия в японской внутренней архитектуре, разме-
стились сверху в виде конструкции, напоминающей 
петлю, что выглядело минималистично и в то же вре-
мя очень эффектно и экологично.

Стенд компании из Венето Arper, выпускающей 
столы, стулья, мебель для общественных помеще-
ний, был выполнен из полупрозрачной ткани. Каждый 
уголок экспозиции был окружен полупрозрачными 
занавесками, которые колыхались, когда мимо про-
ходили люди. Эффект был очень привлекательным 
для посетителей мероприятия.

Производитель мягкой мебели и мебели для сна 
Минотти ориентирован на сохранение традиционных 
итальянских традиций качества, выпуская мебель в 
современном стиле. Стенд был построен как вилла 

со множеством комнатВ качестве материала исполь-
зовались уложенные друг на друга перфорированные 
бетонные блоки, чтобы создать структуру в виде сет-
ки. Она прочная, массивная и в то же время воздуш-
ная. Она позволяла видеть новые продукты на всем 
пространстве. Был даже ряд проходов на втором эта-
же. Все это вместе способствовало интересному со-
четанию масштаба, линий обзора и материалов.

Бледная бежево-розоватая деревянная конструкция 
стенда Et al визуально выделялась по сравнению с ее 
более традиционными соседями. Но архитектор Джан-
ни Филиндеу использовал светлую древесину для соз-
дания серии решетчатых мотивов по периметру стенда, 
которые позволили новой коллекции Et al выделиться и 
одновременно гармонировать с декором стенда.

Мебельный бренд Infiniti, который в основном фо-
кусируется на мире HORECA привлек Stefano Boeri 
Interiors для оформления своего стенда в этом году. 
Экспозиция напоминала лес внутри на территории 
выставки. Дизайнеры использовали десятки обре-
занных стволов деревьев для создания внутри экспо-
зиции отельных пространств, а внутри они покрыли 
пол зеленым ковровым покрытием, напоминающим 
траву, что придало стенду еще большее впечатление 
пространства на открытом воздухе.

Стенд, спроектированный Константином Грчичем 
для Mattiazzi

Стенд компании из Венето Arper

Деревянная конструкция стенда Et alСтенд бергамского бренда Pedrali 
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Один из самых завораживающих стендов на всей 
выставке был предоставлен колумбийской текстиль-
ной студией Verdi. Бренд использовал ковры и ткани 
из натуральных волокон и металлических нитей из 
своей последней коллекции, чтобы создать извили-
стый лабиринт внутри стенда, который, в конечном 
итоге, привел посетителей к стене с образцами.

Миланская студия дизайна Calvi Brambilla разра-
ботала общий дизайн стенда Zanotta Fiera, в котором 
использовался мотив quaderna с сеткой, который 
возник в мебели экспериментального дизайнерского 
коллектива Superstudio 1970-х годов. Тем не менее, 
каждая экспозиция была разработана, чтобы пока-
зать, как мы живем по всему миру, и включала комна-
ты, вдохновленные такими городами, как Токио и Лос-
Анджелес, в каждой из которых было искусственное 
окно на культовый вид.

Медленная жизнь, технологии и устойчивость — 
вот ключевые слова, когда речь идет о пространстве, 
преображенном недавними социальными изменени-

ями. Эти моменты были положены в основу выставки 
EuroCucina и FTK.

Недавняя пандемия вернула нас в то не очень да-
лекое прошлое, когда мы ели на кухне, значительно 
больше готовили на кухне, собирались на кухне за 
одним столом, и мы также работали, учились, воспи-
тывали наших детей. Экспоненты EuroCucina уловили 
новую тенденцию и вытекающие из нее требования, 
теперь предлагая еще более уютные пространства с 
высоким технологическим содержанием, чтобы сде-
лать выполнение традиционных рутинных работ еще 
проще, но с открытыми и широкими возможностями 
для жизни, а также специальные решения для не-
больших помещений. Отделка элегантная, в пыльных 
светлых или в изысканных темных тонах.

Индивидуальные кухни Джузеппе Бавузо для 
Ernestomeda включают элементы жилых помещений, 
чтобы стать центром семейной жизни. Предпочтение 
отдается натуральным материалам, дереву и камню, 
а также очень техническим материалам, таким как 
сталь и стекло, а традиционные верхние навесные 
шкафы остались в прошлом.

Новинка Jeometrica от Luca Nichetto для Scavolini — 
система геометрической мебели. В соответствии с 
целью Scavolini создать «тотальный дом», эту систе-
му можно использовать не только на кухне, а еще и в 
гостиной, и ванной комнате, привнося в дом истин-
ное стилистическе единство. Современная эстетика 
и инновации сочетаются со знакомой геометрией в 
коллекции, которая была представлена на выставке 
EuroCucina и Международной выставке ванных комнат.

Благодаря почти 100% повторному использова-
нию материалов, новые кухни от Stosa изготовлены 
из древесины, сертифицированной FSC®, из древе-
сины и лесов, соответствующих чрезвычайно стро-
гим экологическим, экономическим и социальным 
стандартам: внимание, которое является не только 
свидетельством современного вкуса к чистым, чет-
ким линиям, но и к заботе бренда о глобальном бла-
гополучии.

Мебельный бренд Infiniti привлек Stefano Boeri Interiors для 
оформления своего стенда

Миланская студия дизайна Calvi Brambilla разработала 
общий дизайн стенда Zanotta Fiera

Стенд Creo Kitchen
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Немецкий бренд Häcker Küchen представил две 
линейки кухонь: Systemat и Concept130. Systemat от-
личается необычайно элегантным и стильным содер-
жанием, тогда как Concept130 ориентирован на тех-
нологии, дизайн и экологичность. 

Наряду с дизайнерской коллекцией Cucine Lube 
Design Collection группа представляет новые версии 
моделей Creo Kitchen: Contempo и Tablet Wood, сер-
тифицированные как экологически безопасные. В 
частности, Contempo может похвастаться новой от-
делкой, цветовой палитрой и новой невидимой руч-
кой-профилем, которая крепится на корпус, чтобы 
можно было легко и удобно открывать фасад, даже с 
длинными ногтями.

 
Изготовленные из хромоникелевой стали с без-

ошибочно узнаваемой серебристой отделкой, об-
ладающие необходимой эстетикой и строгой про-
мышленной эргономикой, новые модули Alpes Inox 
можно комбинировать бесконечным разнообразием 
вариантов для деконструированной кухни, которая 
может сочетать взаимодополняющие элементы с от-
дельными функциями (мойка, приготовление, варка, 
заморозка, хранение).

Наряду с духовкой Lhov, которая также является 
вытяжкой и варочной панелью, самая инновационная 
система приготовления пищи и вытяжки Elica назы-
вается NikolaTesla Unplugged. Используя передовые 
технологии, он идеально сочетается с традициями 

благодаря фиксированным кнопкам с аналоговым 
сенсорным управлением.

Стенд, который также является плакатом брендов 
Beko  и Grunding,  создали пространство с нулевым 
воздействием: материалы и мебель на 95% пригод-
ны для вторичной переработки, повторного исполь-
зования или предназначены для благотворительных 
проектов: оставшиеся 5% будут компенсированы по-
садкой новых деревьев. Одинаковая технологическая 
и устойчивая осведомленность является отличитель-
ной чертой продуктов обоих брендов.

Новинки от Llve : индукционные варочные пане-
ли с рамой для скрытого монтажа, дизайн, макси-
мально облегчающий очистку; встроенная газовая 
плита, которая является дополнением к семейству 
Panoramagic&

«Мы хотим поблагодарить это прекрасное между-
народное дизайнерское сообщество за то, что его 
издание стало памятной вехой! Все воссоединились 
здесь, в прекрасном Милане, для продуктивного об-
мена мнениями об устойчивом развитии и будущем 
нашей отрасли», — выразили благодарность участни-
кам и посетителям организаторы.

Думаю, в ближайшее время появятся профессио-
нальные оценки новинок и тенденций в дизайне ме-
бели и интерьеров. Мне показалось, что в декорах 
сохраняются пыльные оттенки цветов, больше по-
явилось различных оттенков бежевого, больше стало 
темных цветов. Тренд на экологичность растет. Боль-
шой упор идет на техническое оснащение мебели. 
Много рамочных фасадов с широкой гладкой рамкой 
и ровной плоской филенкой. Явно уходит верхняя 
база у кухонь, появляются открытые полки в большем 
объеме.  

Следующая выставка пройдет с 18 по 23 апреля 
2023 года.

По информации Salone del Mobile

Новинки от Llve : индукционные варочные панели; встроен-
ная газовая плита

Стенд Stosa Cucine
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— по предприятиям и частным лицам, занятым в про-
изводстве, поставках, оптовой и розничной торговле ме-
белью, комплектующими, сырьем и материалами.

— в Новосибирске журнал выкладывается для бес-
платного распространения более чем на 60 пред-
приятиях, специализирующихся на производстве и 
продаже фурнитуры, комплектующих, материалов и 
мебели.

Система специализированной доставки в г. 
Новосибирске: «БИС-Курьер» ул. Герцена, 12, 
тел.: (383) 217-69-67

Макеты подаются в файлах CorelDraw 9.0 (5.0-
13.0 — допускаются), Adobe Illustrator 5.0-11.0, *.EPS, 
*.AI, шрифты переведены в кривые (Convert to curves), 
разрешение импортированных изображений не ниже 
240 dpi для цвета (не ниже 240 dpi для ч/б), верхняя 
граница 400 dpi (редуцируйте — resample — при ее 
превышении). 

Для макетов в цвете — все импортированные изо-
бражения до импорта в файл Corel Draw должны иметь 
формат CMYK.

При подаче макетов в TIFF, PSD — формат CMYK, 
разрешение — для цветных макетов — 300 dpi, для 
черно-белых — 400 dpi (допускается не ниже 300 dpi). 
Для макетов в формате JPG устанавливайте мини-
мальную степень сжатия.

Вы можете отправить макет на наш e-mail или FTP-
сервер.

Последний срок подачи рекламы в номер — 
до 18:00  за 10 дней до дня выхода номера.

Объем и размещение Цена (1 номер, руб.)

1-я полоса (лицевая обложка) 89 000

2-я полоса (2-ая сторона обложки) 44 000

3-я полоса (обложка) 31 000

4-я полоса (последняя обложка) 50 000

вкладка — 1 полоса 32 000

вкладка — 1/2 полосы 16 400

вкладка — 1/4 полосы 9 400

Эксклюзивный блок перед содержанием 1полоса 35 000

Фиксированное место +10%

ТРЕБОВАНИЯ к размещению материалов и размеры рекламных модулей

ВАЖНО: в цветных макетах на расстоянии 8–10 мм 
от каждого края — не включать текст и существенные 
элементы изображения (под обрез уходит 5–3 мм).

Для справки:
В статьях (1 полоса) примерно 4500–5000 знаков 

без пробелов (2–10 абзацев);   5200–5800 (2–10 абза-
цев) знаков  с пробелами.

ЦВЕТ
(включено поле под обрез)
Обложка — 223*303
1/1 — 213*303 верт.
1/2 — 213*150 гориз.
1/2 — 303*105 верт.
1/4 — 105*150 верт.

По всем вопросам обращайтесь к менеджерам или в редакцию тел./факс (383) 352-35-05, 
e-mail: mebelsibsk@mail.ru.  Тел. редактора (383) 21-44-333 (мобильный), e-mail: sveta@х1.ru

РАСПРОСТРАНЕНИЕ ИЗДАНИЯ

РАСЦЕНКИ на размещение рекламы в 2022 году
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ЗАЯВКА ДЛЯ ПОДПИСКИ НА ЖУРНАЛ «МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ»

НАИМЕНОВАНИЕ ОРГАНИЗАЦИИ

АДРЕС ДЛЯ КУРЬЕРСКОЙ ДОСТАВКИ

РОД ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

ТЕЛЕФОН

ФАКС

ОТВЕТСТВЕННОЕ ЛИЦО

ПЕРИОД ПОДПИСКИ

Бланк необходимо выслать по факсу (383) 352-77-29 или на e-mail: mebelsibsk@mail.ru 

Стоимость одного экземпляра журнала 280 руб.

ЗДЕСЬ МОЖНО ПОЛУЧИТЬ ЖУРНАЛ «МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ» БЕСПЛАТНО

Monticelli-sib  Мира,54 335-12-03

Аристо Сибирь Владимировская, 11а, к. 2  363÷78÷15

Бином, ООО Журинская, 80/1 223-85-77

Борисов, ИП 1-я Ельцовка, 1 225-19-59

Глобал, ГК Фабричная, 41/1 303-42-90

Глобал, ГК Ватутина, 99/2, блок В1 230-20-25

Джокер Сибиряков-Гвардейцев, 51/3 335-73-77

Командор Оловозаводская, 25 (территория 
ДОК) 22-77-961

Ламитекс Петухова, 69, к. 10 335-82-99

Макмарт ул. Немировича-Данченко, 130/1 314-79-99

Мастерсиб, ООО Большая, 278 364÷44÷93

МДМ-Комплект Большая, 256-б 227-79-38

Мебельная 
фурнитура-Н С.-Гвардейцев, 49/6 357-24-64

Мир кухни Серебренниковская, 23 218-11-27

Модерн-купе Сибиряков-Гвардейцев, 49/2 353-52-13

МТФ Кривощековская, 15 363-98-16

Ноис Дуси Ковальчук, 1, к. 4 230-21-80

Ноис Ватутина, 99Н6 352-39-57

Первая фабрика 
фасадов, ООО Бетонная, 4 328-00-79

Пласетас, ООО Мира, 54а, корп. 2. 328-38-51

Рауфф 2-я Станционная, 46Г 362-18-99

Сибирский партнер Ватутина, 38 352-87-30

Сибирь, МФ Бетонная, 6 353-05-05

Т.Б.М.-Сибирь Б. Хмельницкого, 113 363-55-05

ТД "Томлес" 2-я Станционная, 44 362-20-62

Томские мебельные 
фасады Бетонная, 12 362-17-69

Торговый мир Сибиряков-Гвардейцев, 49/3, к. 6 291-87-65

Торгсиб, ООО Тайгинская, 3 272-22-25

Улгран ТД Бетонная, 12 235÷98÷98

Уралплит, ООО Толмачёвское шоссе, 47А, корп. 2 209-59-59

Фортуна, ООО Мира, 54а, корп. 2. 344-97-06

Хеттих Рус Петухова, 69, к.1 342-24-34

Центр мебельной 
фурнитуры Советская, 64 236-25-97

Центр мебельной 
фурнитуры Мира, 63а, корп. 17 361-13-38

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Эжва-Сибирь Тюменская, 18 399-00-50

Хеттих Рус Петухова, 69, к.1 342-24-34

Центр мебельной 
фурнитуры Советская, 64 236-25-97

Центр мебельной 
фурнитуры Мира, 63а, корп. 17 361-13-38

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Эжва-Сибирь Тюменская, 18 399-00-50
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